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影片：時事追擊︰2025年疫情大爆發

上星期 2025年 1月 5日，精華短片「冬季呼吸道疾病爆發」已提及，

自 2024年 12月起，中國出現大規模呼吸道疾病傳染，

包括流感、人類偏肺病毒（人類間質肺炎病毒，HMPV）、
新冠病毒（COVID-19）等疾病齊發，導致中國各地省區醫院人滿為患，

尤其是 14歲及以下兒童，情況更為嚴重。

事實上，今次大爆發已造成兒童 43%的死亡率。

校對這段精華短片時，日華牧師補充，究竟 43%的死亡率，是甚麼概念呢？

以下，是日華牧師 2025年 1月 10日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

43%的死亡率，是一個怎樣的概念？

差不多接近每兩人感染，就有一人離世，可見，死亡率十分瘋狂。

即使在第一波疫情中，沒遭到感染，那第二次呢？第三、四次呢？

人們受感染致死的機會，由二分之一，再二分之一地累積下去，實在相當恐怖！

----------------------

2025年 1月 2日，中國疾控中心發佈公告︰

症狀與流感、新冠肺炎相近的人類偏肺病毒（Human metapneumovirus，HMPV），
感染案例在中國大陸逐漸增多，已引發關注。

此外，台灣傳染病權威醫生王任賢表示︰



近期兩岸都面臨呼吸道病毒肆虐的情況，

主要包含流感、新冠病毒及呼吸道融合病毒。

他解釋，冬季呼吸道病毒本來就活躍，近年因「免疫負債」效應，當天氣一轉冷，

流感、新冠、呼吸道融合病毒便會肆虐，兩岸現況正是各種病毒「群魔亂舞」。

其中有三類人最受影響，分別是︰

1) 5歲以下兒童︰可能引發毛細支氣管炎或重症肺炎；

2)老年人︰可能誘發肺部感染或加重哮喘症狀；

3)免疫力低下人群︰如接受器官移植、造血幹細胞移植者，

感染後可能出現嚴重的肺部炎症。

對於上述高危人群，人類偏肺病毒可能引發嚴重的下呼吸道感染。

美國疾病控制和預防中心（CDC）表示︰

人類偏肺病毒的傳播方式與其他呼吸道病毒類似，即通過咳嗽或打噴嚏產生的飛沫，

或通過與病毒攜帶者的身體接觸，或處理被污染的物品，

因接觸眼睛、口或鼻而感染。

美國傳染病專家Monica Gandhi指出，需值得注意的是，

即使無症狀者也可能傳播病毒。

研究顯示，無症狀感染者至少佔人類偏肺病毒感染個案的 38%。

根據 2020年《柳葉刀——全球健康》（The Lancet Global Health）的一項研究估計，

2018年，全球有超過 1,400萬 5歲以下兒童感染人類偏肺病毒，

其中超過 60多萬人住院，16,000多名兒童死亡。

----------------------

新聞片段：

內地疾控中心監測到，上個月 23至 29日，全國急性呼吸道傳染病，

整體呈持續上升趨勢，作為哨點的醫院，

無論門診或住院的嚴重病例，流感都是主要病源體之一。

不同省份的流感活躍程度有差異，北方省份的上升程度略為明顯，

但仍低於去年同期水平。

針對兒童感染流感，國家衛健委則建議他們居家休息，不要上學。

----------------------

中國疫情持續升溫，從南方到北方，多種病毒同時流傳，

傳播速度快，傳染性也強，兒童感染人數激增。

在武漢，部份學校已經停課，民眾擔憂，5年前的新冠疫情悲劇重演。

這次的病毒真是嚴重啊！已十來天了，甚麼招數都用過了，

最終沒扛過去，來（醫院）這裡了。



目前，中國從南方到北方，疫情都呈上升趨勢，患者激增，多地醫院人潮不斷。

現在的兒科，所有的兒科床位，無論是門診的、急診的、留觀的床位，全部爆滿了。

北京市疾控中心承認，截至 2024年 12月 30日，感染比例最多的 5種病原體，

依次為流感病毒、人偏肺病毒、肺炎支原體、新冠病毒和腺病毒，

尤其是 14歲及以下的人群中，人偏肺病毒的陽性率，呈波動上升趨勢。

這些合併感染的孩子太多了，幾乎沒有幾個孩子是單純感染的，

全部都是混合型感染的，幾乎是發病兩、三天，上醫院檢查時，就發現是肺炎了。

有民眾披露，各地死亡人數在不斷攀升，也包括兒童，當局隱瞞不報。

孩子以前發燒時，他爸爸說，就吃點退燒藥，很快就會好了，

但不知道這次孩子突然間好像有點問題，呼吸困難就趕緊來醫院了，

其實已經來得太晚了。我現在平靜不了，一個孩子突然間就這麼沒了。

在武漢官方網站聲稱，武漢市進入呼吸道疾病高發期，

當地流傳的病原以流感病毒為主，但病毒傳播途徑多，傳染性非常強，

容易在人群中迅速傳播，造成聚集性疫情，並且無症狀感染者非常普遍，

高達 30%左右，加上病毒容易發生變異，恐將造成較大範圍的流行。

根據「武漢健康防護指引」統計，武漢 1月 2日的感染指數為 2,148,370人，

比 12月 22日那一週，增加了 529%，比前一天增加 30%，真實數據不明。

武漢武昌區一名家長向《大紀元》表示，學校感染的學生非常多，

許多班級都停課了，外界擔憂，5年前爆發的武漢疫情，恐怕會再次重演。

----------------------

武漢市疾控中心指出︰

武漢市流感病毒陽性率呈明顯上升趨勢，但仍低於去年同期水平。

當前，武漢市已進入呼吸道疾病高發期，其病原以流感病毒為主。

流感病毒分為甲、乙、丙、丁四個類型，

這些病毒極易發生變異，容易引發大範圍流行。

所以，大家要注意做好日常防護，養成勤洗手、常通風、戴口罩、少聚集、

吃熟食等良好習慣，以減少感染流感的風險；同時應加強日常鍛煉，合理搭配膳食，

並保持規律作息與充足的睡眠，以提高自身免疫力，並做好自我健康監測。

今次流感大爆發，全國病毒陽性率持續上升，其中 99%以上為甲型流感。

今年 1月 7日，上海市疾控中心的監測顯示，流感病毒的活動強度明顯增強，

甲型流感來勢洶洶，上海已進入流感高發期，

多家醫療機構的兒科迎來了就診小高峰，情況不容忽視。



上海交通大學醫學院附屬兒童醫院消化感染科主任張婷表示︰

流感是一種由流感病毒引起的丙類傳染病，主要表現為上呼吸道感染，

傳播速度極快，主要通過飛沫傳播。

兒童是感染流感病毒的高危人群之一，在流感高發期，兒童感染率高達 50%。

2024年 12月 30日，香港大學感染及傳染病中心總監何栢良指︰

日本近日多個地區出現流感爆發，

日本、內地及香港目前流行的流感病毒均為 H1N1。

至於香港今年出現異常的流感爆發情況，流感高峰期持續，

專家建議香港應提前做好準備，尤其是農曆新年期間，如果受寒流影響，

氣溫低於 10度，屆時，流感爆發可能會更為急劇及嚴重。

2025年 1月 9日，英國流感大爆發，入院病患激增，以致急症室瀕臨爆煲。

隨著寒冷天氣來襲，自 11月以來，流感及其他呼吸道疾病患者人數持續大幅上升，

至過去一星期，全國平均每天有 4,469名流感患者入院，

與去年同期相比激增 3.5倍，其中 211人需要接受重症監護。

由於醫院人滿為患，急症室壓力爆煲，

多家醫院已相繼宣佈進入「嚴重事態」（critical incident），最誇張的情況是，

有患者竟要等候 91小時才能獲得診治，91小時，即相當於 3天 19小時。

除了流感，英國目前同時受到新冠病毒、呼吸道合胞病毒和諾如病毒的威脅，

加上天氣寒冷，大量患有呼吸道疾病的老年患者病情惡化，NHS呼籲民眾注意健康，

尤其是呼吸道疾病高危人群，更需要格外注意保暖。

有見及此，日華牧師提醒弟兄姊妹，由於 2025年的疫情已經爆發，

這段時間，應盡量避免外遊或北上活動。



校對這段精華短片時，日華牧師解答 Eddie策略家的提問，

關於他 29年前，開始研究健康信息的因由。

以下，是日華牧師 2025年 1月 10日的錄音補充。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，關於健康這方面，其實是我們多年的吹角中，其中一個很重要的主題。

聖經只是簡單提及，要我們好好保養顧惜神的殿，

但我們都沒有想到，要這麼全面，需要下這麼多功夫，

就如今時今日，在食物和喝水方面。

其實，日華牧師在 1996年的時候，是甚麼讓你很早就有這種知覺，

能夠在保養顧惜身體，即照料神的殿中，知道我們要做足這麼多防禦措施呢？

日華牧師︰

其實，這是源於每天都有一件事，一些聲音或題目 urge（催迫）我，

因此，這麼多年來，我都會特別留意這件事。

大家都心知肚明，姑勿論醫生，就連醫院都會在這些情況下失策，

現時，醫院可謂功能盡失，除了處理急症、臨死或斷骨之外。

然而，在處理疫症或健康常識上，簡直一點用處也沒有。

現在才開始在地鐵噴灑雙氧水、臭氧，

但我們早在數十年前，已開始分享這些知識，

如今看見他們的情況，皆感到非常無奈。



沒錯，聖經中並沒特別針對這個題目，最多也只提及：「手按病人，病人就必好了」。

我們當然也有做，但我發現在這一點上，不斷有一種催迫感，

甚至有聲音或意念，不停在腦海中浮現，提醒我要把這些分享出來。

事實上，可以引伸今天，即 1月 10日的《栽在溪水旁》信息，

當中談及一點，就是由 Eddie策略家提問，有關另一個維度的問題。

我用另一個維度來讓你理解，我所經歷的是甚麼事，

以及，為何會如此具針對性和全面性，即所有事情都如此全面，

是超時代、且是時代的答案，對不？多年來都是如此。

我們所說的「另一個維度」，到底是怎樣來的呢？

其實你要看，我們有兩個條件，以致能得到另一個維度的方案。

何解？因為另一個維度是 spirit（靈），即是我們的靈。



但是，靈裡面有兩個條件，第一是要撒種，

你撒種之後，就會收回 30倍、60倍、100倍祝福。

就如我在今天的《栽在溪水旁》信息中，所分享的進步，

我幫助別人進步，便會得著 30倍、60倍、100倍的進步。

然而，除了我之外，為何教會中幾乎沒有甚麼人，

能夠有 30倍、60倍、100倍的進步，

至少不是佔九成、五成，甚至連一成都沒有？

我們也有很多對一門徒，有很多家聚負責人及全職，

他們也幫助過很多人，但為何不行呢？

問題癥結在於另一個維度——你的靈。

第一，你撒了種，於是，有一大堆等著你接收的屬靈祝福（spiritual blessing）、
屬靈獎賞（spiritual reward）、獎盃（trophy）等等，全都放在這裡。

但問題是，你有否一個配得的靈呢？如果你沒有一個配得的靈，

你怎樣能得到這些 message（信息）和獎賞呢？

神也不想祝福一個掃羅，事後卻要弄死他。

所以，spirit（靈）是甚麼？就是性格！

正如我經常說的 container（容器），你的性格及靈要像誰呢？要像神！

你越像神，就越能得到更多知識、gift（恩賜)、 message（信息）、

更多神所賜的榮耀、祝福和進步。

所以，靈是指性格，因此，我經常強調性格是非常重要。然而，性格要像甚麼呢？



許多人憑血氣過其一生，但你現在知道，憑血氣能否得到屬靈祝福呢？

你一定要讓自己的靈出來，你的靈要像神。

但是，像神也有兩個方案，第一是你單純直接認識神，繼而像神，

導致你能真材實料地，成為我所說的原動者。

另一個，是你藉著認識、祝福及服事神的受膏者，你漸漸會變得像神。



因為你要服事他，最低限度需要具備溫文、像聖靈的性格，

過程中，你會逐漸受祂感染，便能預支這份信譽，

可以擁有靈界中超維度的信息、恩賜及帶領。

所以你會看到，這麼多年來，我的性格基本上跟許多人不同，

甚至，外面有些人會覺得我弱；但好些人會覺得我「牙擦擦」（驕傲自大）；

有些人則覺得：「你說得太肯定！」，但到了現在，全都證明我是對的。

我說得太肯定的那些事，現在你便發覺，我當時也不夠肯定，應該要說得再肯定些！

可是，若我說得再肯定一些，所承受的逼迫便會更大，明白嗎？

但現在你看到，這些全部不就是神的性格嗎？

所以，如果我們想超維度地得到這些帶領，就要用這個方案。

所以，你問我為何過去多年能做到這些呢？因為我是屬靈的，

正如神經常叫我們要做屬靈的人，不要屬血氣，對不？

當我們屬血氣或屬魂時，屬靈中的超維度信息、帶領、祝福、獎賞、獎盃等等，

全都不能給予我們，因為，你一定要用靈來 contain（承載）它。

你是一個容器，能夠完成這個操作，前提是你需要建立一個性格，

能夠做好愛神和愛人如己，你要用性格來做好這兩件事。

那麼，你就能逐漸成為一個好的容器，可以在屬靈裡得到所有祝福。

當然，這些祝福其中之一，包括 30倍、60倍、100倍的進步，

總之，你在哪方面幫助他人，便能享有相關 30倍、60倍、100倍的進步。

為何很多人得不到呢？他是屬血氣的，又怎可能得到呢？

聖經記載，神之所以滅世，也是因為人們屬乎血氣，對不？



所以，沒有屬靈的祝福可以賜予他們，只有屬靈的審判，才能臨到他們。

----------------------

此外，下星期的時事追擊，將會詳盡分享，

2025年 1月 7日，美國加州洛杉磯發生歷史性山火。

----------------------

YouTube片段：

We have additional fires right behind Universal Studios Hollywood.
好萊塢環球影城後方發生更多火災，

The Sunset Fire has now grown over 10 acres.
日落大火目前已蔓延超過 10英畝。

Evacuations are happening in Hollywood, and Universal City is right behind the fire.
好萊塢正疏散居民，環球影城就在火災後方。

The wind is currently pushing south, the opposite direction of Universal Studios
目前風向朝南，與環球影城方向相反。

which is unfortunate because the wind is blowing towards homes.
不幸的是風勢正吹向民宅，

This fire is still at a 0 percent containment, but please keep everyone nearby in your prayers.
火災目前仍未受控，請為附近所有人祈禱。

----------------------
Well, you're seeing this moments after I saw it.
你看到的畫面，就是我目睹後的瞬間，

The clouds just cleared, and I can tell you this is the most devastating event that I've seen.
雲層才剛散去，我得說，這是我見過最具破壞力的事件。

I've seen the earthquakes, all the fires here over the last 30 or 40 years
過去 30到 40年間，我見過地震、林火，

and we've never seen anything like this.
但從未見過如此景象。

This is Pacific Palisades
這裡是帕西菲克帕利塞茲，

and the fire went through here and it just took out thousands of homes all the way down to
the shoreline.
大火在此肆虐，摧毀了數千棟房屋，一直到海岸。

I mean, to describe it, really, it looks like a war zone.
說實話，要描述眼前景象，看起來就像戰區。



Now, the winds have died down a little bit right now, so they can make some progress.
目前風勢略為減緩，因此他們可以取得一些進展，

And as I mentioned, the smoke just cleared.
如我所說，煙霧才剛散去。

This is the first time we're able to get in here and see the destruction.
這是我們首次進入此地，親眼目睹破壞的情況。

That's the village in Pacific Palisades.
那是帕西菲克帕利塞茲的村莊，

But as you can see, row after row after row, every single home burned right down to the
foundation.
但如你所見，一排又一排的房屋，每一棟都燒到只剩地基。

Fortunately, this fire, we're not hearing about any fatalities.
幸好，這場大火沒有傳出任何傷亡的消息。

The other fire out in Altadena and Pasadena, we've had at least five people killed in that one.
至於阿爾塔迪納和帕沙第納的另一場火災，至少五人罹難。

Fortunately, everyone got out of this, but look at the devastation.
所幸的是，這裡所有人都安全逃出，但看看這破壞，

I mean, it's unbelievable.
我的意思是，真令人難以置信。

It's hard to describe how bad this is.
很難描述情況有多糟糕。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，早前已提及，關於未來，神是嚴格規管了。

其實，能預知未來的人，能知道現在和過去的人，兩者完全是不同維度。

牧師能夠預見的未來，是可以分析所有來龍去脈，

甚麼原因導致了將會有這件事出現，甚至牧師能夠研究背後存著陰謀，

或有時代的佈局在其中，幫助我們分析導致這件事會發生的原因、科學的原理，

甚至牧師可以提供解救的答案。

這就是從整個「2012信息」可見，牧師看到事件將要發生，

並會幫助整間教會如何運用智慧的方法避開災難。

這和我們所見很多預言家，像牧師剛才所說的，

他只是一則新聞報導，說將會有這件事。



其實，預言家也是見步行步，

他可能只是提早了一個月，知道一個月後將有這些事發生。

但到發生了，他能夠做的事都很有限，這與錫安很不同。

但我們也會看到其他預言家，可能他們會針對某個方面。

但到了疫症，其實牧師在五年前，現在數算一下，五年前的時候，

其實已經預告了為何會有這個疫症，並且有一個社會實驗，

做了一段時間之後，接著就會出現真正的灰馬。

這也是我們會看到，有很多預言會說將會有疫症，

但他們不能理解為何會有這個疫症，以及解救的方案。

這是否我們所看到，牧師能夠看到的未來，和這些預言家看到的未來，

其實，根本是兩個不同維度的未來？

日華牧師：

是的。我現在分享一個關於預言的分類，讓你知道。

這是假設，不是真的這樣。當你去到一個可以讓你選預言的房間，

其實，那裡有很多的抽屜，由高至低，高是最高層，最低是平民百姓。

換句話說，我們進入一個房間的時候，關於預言，其實有高層和平民之分。

平民可知的，就是和將來的平民一樣，你今天可以知道，和將來的平民一樣。

平民知道甚麼？就是我們看到武漢出事，我們看到這些感染的東西，

明白我說甚麼嗎？

換句話說，你就算進入將來，

將來之後，你所見的未來，你可以只見到平民所知的，大多數是新聞，

但是到了最高層、最頂層那些，只有精英和最高層的人類能夠知道。



我將這個稱為「價值分類」，即你可以知道的價值。

你可以知道將來的價值有多高，那個價值會否改變你的一生，

改變你身邊所有人的一生呢？無論他們的信仰、健康和財富，看見嗎？

所以，我在 29年前開始所知的，簡直改變你們的生命，是救你們的生命的題目。

但是你有否想過，那個預言價值的高與低，

它能改變你或你身邊所有人的生命的高與低，原來都是被嚴格地控制的。

我講的時間，就是你要執行的時間，

我所分享的眾多事情，當時就要即時執行，因為是可以執行；

所以你可以看，將來其實是這樣的。

但問題是，格數是怎樣能越上越高呢？其實這與創作歌曲一樣，

作歌就是說，你能創作、作不到，或只隱約知道。

但問題是，你作的歌曲越來越經典的話，全是藉著甚麼呢？怎樣才能拉到最高呢？

預言怎樣拉到最高呢？作歌怎樣才能創作出最高的經典呢？

就是你在將來，抽取最高價值的那個抽屜出來，

是藉著你的配得、你的性格，所以，並沒有爭辯的餘地。

「但我在技術做好⋯⋯」，技術做好，使我可以升高一點，

技術無疑也是其中一個配得，但它最多只佔這個配得的百分之一，或者萬分之一，

之外一定是與性格有關。

你想想大衛一生牧羊，他有甚麼技術適合做皇帝呢？有甚麼技術呢？

剪羊毛？帶羊兒去吃草、喝水嗎？這個就是他當皇帝的技術嗎？



即便這些算是技術，它的比重最多也只是百分之一或萬分之一，最重要的是性格。

如果你看看錫安當中，能夠行出大神蹟、大奇事，

能夠擁有很強恩膏的那些人，你能看到，這一定跟他們的才能無關，

你確知那是神蹟，無論是傾聽神的聲音，還是恩賜運作，

根本跟他們的才能有甚麼關係呢？對不？

就算有關，也只是佔了萬分之一或百分之一，是跟他們的性格有關。

而那性格是否自由自在的性格？不是，是似神的性格。

因為神的靈是一個靈，即祂是一個 personality（性格），你必須似神才行。

問題是，你自己無法在聖經中找得到，亦無法接觸到神，明明有位神人，

你卻不懂得如何與他互動。儘管只是給他一杯涼水也好，

譬如一起旅行時買瓶汽水給他都好，諸如此類的小事，

都一定會得到獎賞的，聖經已記載了。

即便門徒跟隨主耶穌三年半，也有這麼多突破。

言歸正傳，關於我們說的將來，這個將來，總之每一個級數的預言都不同。

但你看看錫安的弟兄姊妹，跟隨我們毋須十年，已擁有富足、醫治等，這就是分別。

關於將來，如果說究竟哪個抽屜最好？與其問為何日華牧師的抽屜，

要受這麼多逼迫、苦害，倒不如問主耶穌，

「為何祢走的這條路，會受到這麼多逼迫、苦害？」

你不如這樣問祂，對不？

明白嗎？正是性格使然。

就是性格無法接受那些不合他們口味、品味或期望的將來，所以就脫節了。

許多人與我脫節，就是因為我的性格、所做之事或所走的路，



與他們將來的品味和期望不同。

他們的期望就是甚麼都不用做，便擁有所有的祝福和好處。

問題是，我走的路，是神帶領教會的路，

你要配得你所走的路，真的要成長，在過程中，是真的付出，並要耕耘。

並且，耕耘不是指你們在工作，或努力上的耕耘，

而是耕耘你性格的這塊田地，將它變成好的性格，一塊似神的田地，

如此才能在靈界中，接收到靈界的獎勵。

由此可見，分別在於，即便是關於將來，也可分為高價的將來，

有一些高品質的，稱為高層的將來；亦有關於平民百姓可以知道的將來。

但今日的王者就知道如何解決這件事，高層就知道箇中的陰謀，

那你明白箇中分別嗎？即一個是有趣味，接近娛樂性質；

另一個是救急扶危的，並且，至今還不是平民百姓可以知道的。

意即，如果真的要提及今日，我不單知道今日的答案，

其實，如果真的要說到今日，我於 29年前分享的信息，

難道真的是今日的平民百姓可以知道的嗎？

氧份療法、臭氧等資訊，是今日的平民百姓都不可以知道的！

你可知道？這是不可以知道的！

那何時才可以知道？其實真的很大機會，是在七年大災難之後才知道，確實如此。

即不是對比今日，大家在同一個時空，至到今天我所分享的內容，

並且在 29年前所分享的，至今仍適用，確實非常有用。

現時可用，並且非常有用，然而，是否今日的平民百姓可以知道？不是的！



只是吹號的那群人知道，你看見嗎？是何等瘋狂！

換言之，最頂尖被神帶領，是今日最頂尖，被神帶領的那群人才知道，

但我在二十九年前已經知道，那麼，你想想，兩者的價值差別就在於此。

所以，這仍然關乎「配得」，配得與否，一定指向性格，

很多人以為憑藉努力：「我只要死命幹便行，別人做一小時，我做十小時！」

這是沒有用的，一定沒用！

因為神是一個靈，不是憑血氣、才能或勢力，乃是倚靠神的靈。

然而，為何倚靠神的靈方能成事？

如我常說，一提到「聖靈」，便是指合作（partnership）。

現在，你便明白為甚麼聖靈來到，是要與我們合作，

因為祂要你遷就祂、具備祂的性格，祂是溫柔的，你也要具備祂的溫柔，



如此，彼此合作時，你就能做到我所做到的事。

這確實需要反省，再不反省，主也要回來了。

仍是那一句，這一定關乎品性、性格。

換句話說，神賜下聖靈，讓我們與祂合作，我能與祂合作，

但你們卻做不到，那麼，你們可以跟我合作，成為約書亞世代。

約書亞不能直接與神對話，因為他根本沒有這樣的「配得」。

簡單而言，在神眼中，約書亞的品格是有玷污的（stained）、臭的，是不配得的，

至少，摩西在世時就是如此，祂只肯接受摩西。

就像我分享一個最簡單的方案，困難得像講道一樣，如我所說，

要困難得像日華牧師分享的講道一樣，你覺得很困難，技術上永遠也追不上。

但是，如我所言，只要你懂得聽中文，而且你能說廣東話，

如果神帶你去七年後我所帶領的一場聚會，在那裡你聽到我的講道，

那麼，你回來後便能分享一樣的講道。這有多難？

問題是，神帶你去七年後，

就像神帶我一樣去到二十九、三十、四十年後，我也做到了。

如我所言，我當年分享的信息，至今，普世的人仍未能全面認知。

我分享的是更加遙遠的將來，而我只是回到現實後，再分享出來而已。

所以，當你與神的僕人合作，就像主耶穌基督的七十門徒與祂合作一樣，

便能行出各種神蹟奇事，主耶穌可以授權他們。



摩西如是，他示範了授權給約書亞的做法，在打仗時，他舉起雙手，

約書亞便驍勇善戰，當他雙手乏力垂下來時，約書亞則戰敗。

這裡，神想表現甚麼？祂想向你們展示一件事：約書亞能戰勝是完全與摩西有關。

為甚麼要和摩西有關，而不是和神有關？

我來問你，摩西垂下雙手時，神在嗎？神仍然在。

為甚麼一定要做這場戲劇給你看？難道摩西才是神？不是的！

神是因為摩西與約書亞的關係，而使約書亞戰勝。

你一直未明白那段經文所表達的！

一直以來，約書亞也是因摩西的信譽（credit）而獲勝，

如果摩西從始至終也垂下手，神便任由約書亞當場陣亡。就是如此！

所以，約書亞哪有資格與神連繫（connect）？



約書亞是與摩西有連繫，所以神是因摩西的信譽才祝福他。

所以，摩西舉起手，他便嬴，摩西垂下手來，他便輸了。

為甚麼會有這段經文？你便明白為何我提過很多次，現在你也能更深刻地明白。

如果以我是神的受膏者來說；而現在態度接近正確的人，仍繼續努力中。

自從我回到香港的第一天，開始建立教會，

我便期盼身邊的人能超越我，我一直有此想法。

這本是可能的，正如摩西能力非凡，

甚至無需舉起雙手，只要舉起一隻手，也能助約書亞得勝。

我所知的層次，對於存活在世的人、對於仍有氣息、正在賺取救恩和獎賞的人而言，

然而，我分享的信息，每一篇也是全世界的人需要知道的，

因為它真的成為了全世界的答案，對嗎？

這便形成對比，關於「將來」，確實有這一個層次，

然而，當年我分享信息時，也不知道有這個層次。

直到我進入這個寶藏中，神給我甚麼，我便接受，我甚至不懂得選擇，

總之，神要我說，我便說。

因此，我不知道為何要分享這些題目，因為那個時代尚未到來。

正如 Eddie策略家曾問及：「為何你會挑選和針對這些題材作出分享？

甚至乎，聖經也沒有經文指出這些事。」

為何會這樣？我也不知道。總之，當我進入這座「寶山」中，

神將這些資訊給我，我便分享出來。

累積至今，你便發現，無論你尋找舉世間的醫生、醫院，

還是諾貝爾醫學獎得主分享⋯⋯

你可知道有多少所謂獲得諾貝爾醫學獎的「衰仔」（壞蛋），

七十多名諾貝爾獎得主聯名，

反對小羅拔‧甘迺迪（Robert F. Kennedy Jr.）出任衛生部長，

這位在醫療上幫助特朗普的人。



你知道這件事嗎？你還依靠這群惡人嗎？

換句話說，直至現時，你們依靠醫院、這群獲得諾貝爾獎的醫生，

倒不如依靠一位牧師。

我僅以今天來作對比，我已經超越他們了，更遑論我從二十九年前已開始分享。

我累積所有信息至今，你便能看到其真實性。

可見，預言正有此分別，他分享預言時，是以日常應用的方式，

所以，若事情未發展至巔峰，你也不會察覺到。

但我卻是活在我這種預言中，我早已選擇了那種方式，度過數十年的事奉生活。

你們便看見自己是否配得，是以性格來衡量到的。

所以，我提到，即使你在屬靈上撒了許多種子，

有 30倍、60倍、100倍的獎勵在前方等候，

你也需具備配得的性格，才能得到相應級數和份量的祝福。

所以，你會發現，對比其他教會，錫安得到的祝福份量非常龐大，

正是這個原因，就是因為性格似神。

如此，神才會願意將祂所擁有的、最好的祝福賜予我們，

讓我們在時間流中享用，並在過程中得福。

----------------------

另一方面，自去年 11月底開始，

美國多地持續出現「不明空中現象」UAP（Unidentified Aerial Phenomenon），
大量無人機及不明飛行物體頻繁出現，引起美國乃至全球的關注。

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員補充，

當前美國發生的「不明空中現象」，其實就是聖經一直預言︰



到了世界的末時，天上要顯出預兆，就是天上會顯出不能理解的奇怪現象。

----------------------

日華牧師：

因「UAP」（不明空中現象）這個字，意思是天上顯出異象，

它不是指飛行物體，而是 Phenomenon（現象）。

沒錯，這個字眼是我們等待多年的現象，

因「UFO」亦非這個字，它屬飛行物體。

所以，這無疑是我們等候多年，主再來時會出現的特性。

----------------------

隨後，更有美國市民發現大量無人機噴灑不明化學物質，形成濃霧。

而這些不明來歷的濃霧出現的地方，正正就是早前主日信息所提及，

出現大量不明來歷的無人機和 UFO的地方，就是由美國的東岸開始出現。

----------------------

YouTube片段：

There seems to be a situation developing.
似乎有一種情況正在發生，

This is actually affecting multiple people across different states
影響到不同州份許多人。

starting from the East Coast.
從東岸開始，

And what people are posting and coming forward and claiming.
有些人發文和站出來聲稱，

This is weird fog that's blanketing them.



這種奇怪的霧籠罩著他們。

But the weird thing about it is it looks different.
但奇怪的是它看起來不一樣，

It smells different.
它聞起來不一樣，

It is actually hurting their nose, eyes and throat.
它刺痛他們的鼻子、眼睛和喉嚨。

Take a look at these next four videos
看看接下來的四段影片，

and let us know are you or have you seen this mysterious fog.
讓我們知道你是否見過這種神秘的霧。

I don't know what is going on,
我不知道發生什麼事？

but it went from snow, rain, cold to 50 degrees and fog.
從下雪、下雨、寒冷變成 50度和霧，

Now this is the exact type that I'd be talking about when it comes to geoengineering
這正是我談到地球工程時要說的東西。

and how they altering the atmosphere.
它們如何改變大氣層，

And the ozone layer
它們破壞臭氧層，

and they are obscuring the vision of the sky.
它們遮蔽了天空。

The fog tonight.
今晚的霧。

What?
什麼東西？

Okay then!
好吧！

Holy!
天啊！

----------------------



這些不明來歷的濃霧，不單在美國，亦開始在英國出現。

但原來早在 2016年，俄羅斯已在軍事上應用化學劑製造濃霧。

----------------------

YouTube片段：

What is hiding in the fog?
霧中隱藏著什麼？

Let's take a closer look.
讓我們仔細看看，

What is that?
那是什麼？

Is that an orb, or something hidden?
那是光球嗎？或是什麼被隱藏？

In 2016, Russia covered an entire city in fog for military exercise.
2016年，俄羅斯為了軍事演習，用霧籠罩了整個城市。

Chemical fog has been used by militaries for years now to hide infrastructure.
軍隊多年來一直使用化學煙霧來隱藏基礎設施，

Could the UK fog be a military exercise resulting from the 2025 risk assessment?
英國的霧，可能是 2025年風險評估帶來的軍事演習？

Maybe just weather.
也許只是天氣現象。

But with reports of strange smells with the fog.
但有報導指出，這霧伴隨著奇怪的氣味。

Maybe keep an open mind.
也許，要保持開放的心態。

Look behind the curtain.
看看簾幕後面，

Or in this case, look above the fog.
在這種情況下，看看霧的上方。

Smoke and mirrors, people.
大家，煙霧與鏡子（障眼法）。

Smoke and mirrors.
煙霧與鏡子。



Smoke.
煙霧。

And.
與。

Mirrors.
鏡子。

----------------------

有民眾在拍攝這些不明濃霧時，發現空中盤旋著無人機，

就是早前主日信息所分享的不明無人機！

----------------------

YouTube片段：

Look, they are spraying.
瞧，它們在空中噴灑，

See all that line? That's them.
看到線條了嗎？那是它們留下的。

And the drone is way out there.
無人機就在那邊遠處，

You see what they're spraying, it's falling down.
你看到所噴灑的東西正在往下降。

Yeah, it's falling down.
是的，正在往下降，

I know it's falling down.
我知道正在往下降。

What is it?
那是什麼東西？

I don't know.
我不知道。

See, the drones out there I'm pointing at.
看，無人機在那裡，我正指著它。

I know you probably can't see.
我猜你可能看不見。

But what they're spraying is falling on us.
但它們噴灑的東西正落在我們身上。



Can you please explain that to us, please, government?
政府，可以向我們解釋這是怎麼回事？

They're spraying stuff, it's falling on us.
它們噴灑的東西正降在我們身上。

----------------------

這些不明濃霧後來更擴展至全美各地，有人聲稱，這些不可能是天然的霧，

因為在強光底下，見到很多的懸浮粒子，好像棉花一樣，

但這並不是因天氣寒冷而出現的飄雪。

----------------------

YouTube片段：

Okay, this is weird.
好吧，這真的很詭異。

We are in Venice, Florida.
我們目前身處佛羅里達州的威尼斯，

It is very foggy as you can see.
如你所見，這裡一片霧茫茫。

And I saw something on TikTok
我在 TikTok上看到些東西，

and I thought, oh bull crap,
我原本以為那是胡說八道，

but it is not.
但事實並非如此。

Why? What is this?
為何會這樣？這究竟是什麼？

I have never ever seen this.
我從未見過這種事。

This isn’t fog.
這不是一般的霧，

It acts like fog.
它表現得像霧似的，

And there is a very weird smell to it.
而且還有一股很奇怪的氣味，

It is very chemically.
聞起來像化學物質。



We actually thought somebody was burning something out here.
我們原本以為是有人在這裡焚燒東西。

Sorry, my husband keeps moving the light all over the place.
抱歉，我丈夫一直在到處晃動手電筒，

But yeah, that is what it looks like for real.
但沒錯，這就是它真實的樣子。

That’s not fake.
這不是假的。

I’m too old for AI.
我年紀太大，搞不懂 AI，

That’s real crap right there,
這絕對是真實發生的事。

----------------------

此外，很多人見證這些不明濃霧帶有化學品的味道，

令人的眼睛、鼻腔和口腔感到不適，所以引來恐慌，

恐怕這些不明濃霧會帶來健康問題。

----------------------

YouTube片段：

Strange fog has been seen all over the world.
世界各地都出現奇怪的霧，

And let's take a look at some of these clips.
讓我們看看一些相關影片。

As you can see, people online are saying that it has a consistency or a texture to it.
眾多網友表示，這種霧有一定的濃度或質感。

That is very unusual.
非常不尋常，

Also, just the sight with your eyes is strange.
而且，單憑肉眼觀看也很奇怪。

Especially, fog that has carried on for days.
尤其是這種持續好幾天的霧，

Flights have been cancelled.
航班都被取消。

This is not just in one state.
這不只發生在一個州，



This is all over the United States.
而是遍及整個美國。

Here's Salt Lake City.
這是鹽湖城的情況，

We're seeing this in Canada.
我們在加拿大也看到這種情況。

So, this is very unusual and people are saying that it has a smell.
非常不尋常，而且大家說這霧有一種氣味，

It's got a certain smell to it.
一種特定的氣味，

But people are saying that this feels very strange, like something is about to happen.
大家都說感覺很不對勁，好像有甚麼事將要發生。

Maybe there's something being concealed or hidden with this fog.
也許這霧掩蓋或隱藏了甚麼東西。

What do you guys think?
你們怎麼想？

But take a look at this.
看看這個，

Almost like snow, but this is the entire United States.
看起來像是下雪，但整個美國都是這情況。

Something's going on.
某些事情正在發生，

Look at that.
看看那個，

Now, I know some of you are going to say, oh, it's just normal fog.
我知道有人會說，只是普通的霧而已。

Yes, I've seen normal fog before.
是的，我也見過普通的霧，

This is not normal fog.
這不是普通的霧，

What do you guys think is going on?
你們覺得發生了甚麼事？

----------------------



Looks like it is conclusive.
看來這事已有定論了。

FOG-VID 24 is a real thing.
霧狀病毒 24不是虛構的，

The previous video is going viral.
先前的影片正在網絡上瘋傳，

If you go and read the comments section.
如果你去看評論區，

Everybody is saying they were completely fine.
每個人都說他們本來很健康，

They didn’t feel anything coming on.
沒有感到任何不適，

But then as soon as they went out in this fog.
但當他們走進這片霧氣時，

Whatever it is,
不管這是什麼東西，

They got a sore throat,
他們開始喉嚨痛，

they had to go to bed,
不得不臥床休息，

they couldn’t sleep,
卻無法入睡。

they were bunged up,
他們鼻塞得難受，

they had migraines,
有偏頭痛，

they lost all their energy,
體力耗盡，

and not only them, everyone in the household.
不僅是他們，家裡所有人都一樣。

There’s mums reporting on it saying all the kids are ill.
很多母親反映說所有孩子都生病了。



We’ve got people in Kentucky.
有來自肯塔基州的民眾，

We’ve got people in Sweden.
瑞典的民眾，

We’ve got people in Finland all reporting the same thing.
還有芬蘭的民眾都報告了相同情況，

The fog has made them sick.
霧使他們染病。

And you know it is scenarios like this that always have an adverse effect.
你知道這種情況總是會產生負面影響，

Whatever they are doing in the skies.
不管他們在天空中做了什麼，

Whatever they are spraying.
不管他們在噴灑什麼，

Whatever this fog is.
不管這霧是什麼，

They’re obviously doing it for a reason.
他們明顯是有目的地這麼做。

But it is going to wake people up.
但這會喚醒民眾，

People have had enough.
人民已受夠了，

They are sick of being poked.
他們受夠了被當作白老鼠，

They are sick of being prodded.
受夠了被擺佈，

They are sick of poison in the air and poison in the food.
也受夠了空氣和食物中的毒素。

Poison in the milk.
奶製品中的毒素，

Poison in the minds.
思想中的毒素，



There will probably be more way we can imagine to demoralize us over a period of time.
也許還有更多方式去逐步瓦解我們的鬥志。

So when things get to a critical point and everyone is screaming out for a saviour.
直到情況變得危急，每個人都在呼喊救世主時，

The government is going to be there.
政府就會站出來。

But they were the ones that created the problem in the first place.
但他們才是造成這些問題的始作俑者。

----------------------

另外，美國很多飛機航班，因為這些不明濃霧的出現而要取消，甚至有人懷疑，

近這個星期全球發生多宗空難，導致多人死亡，會否亦和這些濃霧有關呢？

----------------------

YouTube片段：

Lots of cancellations and delays at San Diego International right now.
聖地牙哥國際機場有很多航班取消和延誤，

So, the National Weather Service issued a dense fog advisory.
國家氣象局發佈了濃霧警告，

That's going to be in effect until 10 a.m. for coastal areas.
沿海地區生效至上午 10點。

We're starting with news that is coming in from the national capital.
我們先來看看從首都傳來的最新消息，

There is dense fog that has engulfed Delhi NCR region.
德里國家首都轄區被濃霧籠罩，

Flight operations at the Delhi Airport have been badly affected.
德里機場的航班運營受到嚴重影響，

Over 400 flights have been delayed due to the bad weather.
因惡劣天氣，超過 400班航班延誤。

Today, we'll continue our journey into the mysterious world of unexplained phenomena.
今天我們將繼續探索未解之謎的神秘世界，

As fog continues to spread all over the world
隨著霧氣繼續在世界各地蔓延，

more questions than answers arise.
衍生的問題比答案多，



Reports of illness, disruptions and strange occurrences linked to this fog are escalating.
與這霧相關的疾病、混亂和奇怪現象報告持續增加。

And the truth behind it remains shrouded in mystery.
背後的真相仍是未解之謎，

For a while now we've seen movies about the fog.
我們觀看和霧有關的電影一段時間了。

For instance, the movie called Hold Your Breath was released in 2018
例如，2018年上映的電影《屏住呼吸》，

where Paris, France was taken over by a thick eerie fog.
講述法國巴黎被詭異的濃霧籠罩。

Similar to the one we experience now all over the world.
類似現在世界各地所經歷的，

In the movie, the fog turned out to be a chemical gas.
電影中的霧，原來是一種化學氣體。

Other films like John Carpenter's The Fog 1980 and its 2005 remake
其他電影如約翰‧卡本特的《夜霧殺機》1980年版及其 2005年翻拍版，

brought terror as supernatural forces hid within the mist
利用迷霧中隱藏的超自然力量製造恐怖氛圍。

while the recent Fog City, 2023
而 2023年的電影《霧城》，

explores the horrors of a mysterious factory leak.
描述了神秘工廠洩漏所造成的驚悚情節。

What was once a fictional trope is now uncomfortably close to reality.
昔日的虛構情節如今卻是如此逼真，

As fog continues to spread all over the world
隨著霧氣繼續在世界各地蔓延，

raising questions and fears that go far beyond the big screen.
引發的問題和恐懼，遠超大銀幕所展示的。

This isn't just any fog, witnesses describe it as heavy and metallic smelling
這不是一般的霧，目擊者表示這種霧異常濃厚且散發金屬氣味，

unlike anything they've encountered before.
不像以前遇到的任何東西。



Residents have described the fog as unnervingly heavy and pervasive.
居民描述這霧異常厚重，無孔不入，令人不安。

One witness describes seeing the fog move as though alive.
一位目擊者描述霧在移動，像有生命似的。

Travel disruptions continue to mount.
出行受阻情況不斷增加，

Airports have cancelled flights due to zero visibility.
機場因能見度為零而取消航班。

I don't know if it's just me,
我不知道是不是只有我，

but for the last few days I have been having this weird feeling
但在過去的幾天，我一直有這種奇怪的感覺，

like something big is about to happen right.
就像有什麼大事即將發生般。

Like this weird feeling of impending doom.
有一種即將來臨的厄運感。

I have been having this crazy feeling like in my belly.
直覺裡一直有種怪異感，

I don't know what it is okay?
我不知道這是什麼？

To be brutally honest, I feel like something is already happening
坦白說，我覺得有些事情正在發生。

and here's why.
這就是原因，

For the last few days
在過去的幾天裡，

there have been crazy reports of dense thick fog in many states all over America
美國各州都出現了大量關於濃霧不尋常報告，

in addition to the UK.
還有英國。

Now this is not your regular fog
留意這不是普通的霧，



because a lot of people have been reporting that this,
因很多人都在反映這情況，

that they have been seeing some weird type of mist coming out of the sky with this fog okay.
就是他們目睹了一種奇怪的噴霧從天而降。

In addition to that, there have been four plane crashes y'all within the last 5 days okay.
此外，過去五天裡發生了四宗飛機墜毀事件，

Three of those plane crashes occurred within the last 24 hours.
其中三宗發生在過去的 24小時內，

You had one on Christmas day in Kazakhstan
有一宗是在哈薩克斯坦的聖誕節發生。

and then within the last 24 hours you had one in South Korea,
然後，在過去的 24小時內，有一宗在南韓發生，

Nova Scotia as well as Norway.
還有新斯科舍省和挪威的。

In addition to that y'all.
另外還有，各位。

So many people have been reporting this weird sickness
很多人都在報告這種奇怪的疾病，

whereas though they're having muscle soreness, sore throat,
症狀有肌肉酸痛、喉嚨痛，

body aches, nausea, vomiting, dizziness the whole nine
身體疼痛、噁心、嘔吐、頭暈等等。

and they said that this sickness had just been coming out of nowhere.
他們說這種疾病突然出現，

I don't know about you
我不知道你怎麼想，

but I feel like something big is happening or about to happen.
但我覺得好像有什麼大事正在發生或即將發生，

And these people just are not telling us.
而這些人只是不告訴我們。

----------------------

沒錯！自古以來，第四匹灰馬，即天馬座，都是從雲霧中走出來，



故此，天馬座只顯示前腿，後半身則藏在雲霧裡。

然而，今次 UFO事件之後，美國及歐洲多地冒出大量有毒雲霧，

觸發大量人和動物不適，甚至死亡，情況正正吻合第四匹灰馬從雲霧中出來的描述，

當前，第四匹灰馬的瘟疫，經已正式展開！

有見及此，日華牧師在 2025年 1月 8日星期二，向策略家提醒，

如何應對疫症與濃霧的威脅，以及防護措施。

----------------------

日華牧師：

另外，提醒大家，現時的疫症已經正式開始，

而全球可能會有 3.5億人死亡的預言，就是出自光頭牧師。

----------------------

在一年多前的 2023年 9月 8日，布蘭登牧師在YouTube上載了一條影片，

內容提到神讓他看見，有關將來的一個異象，

未來會發生一個比新冠疫情可怕得多的瘟疫，

會導致全球 3億 5千萬人死亡，單單美國就有 3千萬人死亡。

並且，去年 2024年 7月，他再次在影片中分享這預言。

以下，是節錄布蘭登牧師，於 2023年 9月 8日上載的影片。

----------------------

YouTube片段：

If you thought 2020 was bad,
如果你認為 2020年很糟，

this makes that look like child's play.
那麼對比之下當年就像兒戲。



It makes it look like this is on steroids beyond anything you can comprehend.
讓接下來的事顯得異常嚴重，令人難以置信。

We as a nation,
主說，我們這個國家，

we as a generation have never seen this before, the Lord said.
這代人從未見過這樣的事情。

He said, this what is about to happen
祂說，即將發生的事情，

has not happened for hundreds and hundreds of years.
在數百年來從未發生過。

I saw, he told me it was the same.
我看到，祂告訴我這是一樣的，

It would be a type and shadow of the Black Death and the 1300s.
這將是 14世紀黑死病的一種類型和影子。

I saw, nobody able to do work in factories,
我看到，沒有人能在工廠工作，

nobody able to work and make money of any kind.
沒有人能工作賺錢。

It was complete shutdown worldwide again.
全球再次完全停擺，

No grocery stores were able to be opened.
沒有雜貨店能營業，

There it was like essentials only like if you could go in there,
那裡只有必需品，就像你可以進去，

but it was… people were so scared of this thing ,
但是大家非常害怕這疾病。

that there was no movement of humanity,
人類沒有任何活動，

because if you got it,
因為一旦受感染，

you weren't here no more.
你便不再在這裡了。



There was no anti-thing for your arm.
沒有防疫的東西可注射進你的手臂，

Nothing.
什麼都沒有，

There was nothing to stop it.
沒有什麼能阻止它，

Anybody who contracted this thing was gone.
任何染病的人都消失了。

Then I saw 350 million again, worldwide.
我再次看到全球的數字，3.5億，

Then I saw 30 over the United States, 30.
接著我看到美國的數字，3,000萬。

And the Lord warned me about the mass things that would happen here.
主警告我，這裡將發生大規模的事件，

I was shown… all paper currency was completely done away with,
我看到所有紙幣完全被廢除，

because people were afraid to touch it
因為人們害怕觸碰紙幣，

and that's more of a digital platform.
所使用的更多是數字平台。

I saw it was an implementation even more, because of being afraid to touch it.
我看到數字平台更被推行，是因為人們害怕觸碰紙幣。

I saw, mega churches completely shut down.
我看到，大型教會全面關閉，

A complete melting of a financial structure
金融結構徹底崩解，

beyond anybody's comprehension,
超出任何人的理解，

that we've never seen before.
是我們從未見過的。

----------------------

然而，當大家看見，布蘭登牧師由 2023年開始，

不斷預言將會出現一個殺死全球 3.5億人的瘟疫，



可能有不少人會覺得：「有沒有可能呢？太誇張了！

現代社會不可能出現這種瘟疫，簡直是危言聳聽！」

但大家不要忘記，布蘭登牧師曾在 2024年 3月 14日的訪問影片中，

精準預言特朗普被暗殺，以及他中槍的細節，是右邊臉頰和耳朵受傷。

此外，布蘭登牧師更準確預言，特朗普在槍擊中逃過一劫後，會堅信是神拯救了他，

因此徹底改變，真正成為一位虔誠的基督徒。

試問，你又曾聽過哪位近代先知，

能預言一位國家最高領袖，會出現如此戲劇化的轉變？

在經歷神的拯救後，信仰上出現 180度扭轉，

由一位賭場大亨和花花公子，重生為新造的人，

願意完成神的時代計劃，成為告密者和吹角者呢？

這種級數的預言，我們以往只在聖經中見過！

當神在這個時代，賜下這種級數的先知，我們對他所說的每一句話，

都絕不可掉以輕心，更不可憑個人感覺和經驗，決定是否接受。

既然，布蘭登牧師已被神恩膏，成為這時代的先知，

我們必須尊重和認真對待他發出的預言，

否則，我們將面對的不是祝福，而是審判。

以下，是接續日華牧師，在 2025年 1月 8日星期二的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

全球可能會有 3.5億人死亡的預言，就是出自光頭牧師。

早在 7月時，他已經說出這預言，當時的特朗普還未當選總統，



他已夢見特朗普以總統身份在台上宣佈，將有一場大流行疾病，

其嚴重程度將超過 COVID-19。

所以，我們深知，這場疫情是避免不了，今年可能會有 3.5億人死亡。

然而，現在似乎又與濃霧有關。

因為現時發現，美國已開始出現大量野生動物死亡，

包括鳥類、小型動物等，全都在野外死亡，原因就是濃霧。

許多過往沒有病史的人，也開始有呼吸道疾病，出現想吐、發燒等病徵。

因為近期發覺，越來越多地方開始出現濃霧，本來沒有的地方，也開始有。

凡是出現濃霧的地方，都有一些小動物死亡，就是在户外的小動物。

那麼，唯有留在室內，但室內也有「千瘡百孔」，像是抽氣扇，

會不斷抽外面空氣進來，這些空氣會消失，一定是進入了你的肺部。

所以，需要大量這類空氣清新機，並且要啟動它們，至少那些隔塵網要預先安裝好。

所以，現在已經要開始預備了。因為現時這情況越來越多，

只要有那些 Orbs（球體）出現的地方，就會有這些濃霧。

整個美國，現時加拿大開始出現，英國、歐洲也開始出現這些濃霧。

還有，按著光頭牧師的異夢，他表示，這個病毒殺死地球 3.5億人，

先是美國北部，接著一直蔓延至整個美國，接著是歐洲，繼而是全世界。

現在正是由這兩個地點開始，

同樣，亦是這兩個地點最多出現這些 Orbs和 Drone（無人機），

一直飛來飛去，進行噴灑。今年的確是按照他所説的，連地點都一致。

但是，現時最明顯的，就是吸入這些煙霧的人，會開始生病、臥床，

出現渾身痠痛、想吐、食慾不振，連視力都會出問題，眼睛感到乾澀，

那些霧會使眼睛感到刺痛。

所以，這顯然是⋯⋯有機會導致 3.5億人死亡，應該就是這一波的噴灑和濃霧。

----------------------

目前，日華牧師與教會科研部，正研究多款空氣過濾設備，測試哪些最有效，

哪些完全無效，讓弟兄姊妹放置家中，加強室內空氣過濾。

在此提醒，弟兄姊妹務必密切留意教會 Sync Calling的資料及時局的發展！ 

影片：健康飲食須知（4）鉀對身體健康的重要性

過往主日信息曾分享許多健康資訊，例如去年 2024年，

曾分享現代小麥的問題，以及優質食鹽的重要性。



今集精華短片（VO），將分享另一種人體必需的礦物質——鉀。

如果人體最需要的礦物質是食鹽，即氯化鈉，

那麼，第二重要的，甚至是與鈉同樣重要的就是鉀。

過去信息曾提及，人體需要同時吸收鈉和鉀，兩者必須平衡，

否則會衍生各種健康問題。

所以我們就明白，為何西醫不單止要人低鹽飲食，還教人減少進食鉀，

因為任何人缺鈉又缺鉀的話，必然百病叢生，醫生和藥廠自然收入大增。

鉀是對健康至關重要的礦物質，涉及多種生理功能：

1-維持細胞功能：

鉀是細胞內主要的陽離子，維持細胞膜電位，對神經信號傳遞和肌肉收縮至關重要。

2-調節心臟功能：

鉀有助維持正常心律，適當的鉀水平可防止心律不整，

降低高血壓風險，減少心血管疾病。

3-支持肌肉功能：

鉀參與肌肉收縮和放鬆，缺乏鉀可能導致肌肉無力、痙攣或抽筋。

4-平衡體液和電解質：

鉀與鈉共同調節體內水分和電解質平衡，對維持血壓和細胞功能非常重要。

5-促進神經傳導：

鉀在神經系統扮演關鍵角色，幫助神經信號傳遞，影響大腦功能和神經反應。

6-支持代謝過程：

鉀參與碳水化合物代謝，有助將葡萄糖轉化為能量，對維持正常代謝功能至關重要。

7-維持酸鹼平衡：

鉀有助維持體內酸鹼平衡，防止酸中毒或鹼中毒。

所以，長期缺乏鉀，會導致許多健康問題。

以下影片，著名脊醫柏格醫生 Dr. Berg，講解缺鉀症狀與原因，

以及如何從食物中補充鉀。

先講解的，是人體為何需要鉀，以及低血鉀症。

----------------------
YouTube片段：

Today we're going to talk about low potassium, okay.
今天，我們會討論低鉀問題，

The signs, the symptoms, the causes, the treatment,



低鉀的徵兆、症狀、原因和治療方法。

all the details about potassium.
所有有關鉀的資訊，

I've done a lot of videos on potassium.
我製作了很多關於鉀的影片，

I'm always updating my videos.
也一直在更新我的影片，

I'm finding new information.
並不斷發掘新資訊。

I'm also reminding people about things that are really really important.
我也會提醒大家一些非常重要的事情。

And out of all the minerals.
在所有礦物質中，

I think potassium is at the top of the list as far as importance.
我認為就重要性而言，鉀處於首位。

So, the reason why we need potassium mainly is because
我們需要鉀的主要原因是，

it's a part of a certain enzyme or a pump in all of your cells
鉀是所有細胞中某種酶或泵的組成部分，

called the sodium and potassium pump, okay.
就是鈉鉀泵。

That is a pump that keeps these two minerals separated to a certain degree
這種泵將這兩種礦物質適度分離，

to create a battery effect in your cells.
從而在細胞中產生電池效應。

So, potassium is intimately involved in the power in the cells.
因此，鉀與細胞內的能量息息相關。

I'm talking about the power to generate energy for your nervous system primarily as well as
your muscular system, okay.

所產生的能量，主要供給神經系統和肌肉系統。

All your muscles.
包括所有肌肉，



And I'm not just talking about your skeletal muscles from your legs and your arms,
我說的不僅是腿部和手臂的骨骼肌，

but the muscles in your colon, the muscles in the lung,
還包括結腸肌肉和肺部肌肉，

which is the diaphragm, which is a little bit different,
就是橫膈膜，這有點不同。

but that's not a skeletal muscle, but it allows you to breathe.
因那不是骨骼肌，卻能讓我們呼吸，

So, that's a really really important function right there.
這是非常重要的功能。

It also is involved in pH.
鉀還與酸鹼度有關，

And potassium also works with other minerals, like sodium, for example.
鉀也會與其他礦物質一起工作，例如鈉、

It can also work with magnesium.
也會和鎂產生作用。

And so in the diet, for example,
因此在飲食中，例如：

if one is going too high, the other one will also need to go up as well.
一種元素含量升高，另一種也該相應提升。

For example, you don't have to worry about consuming too much sodium,
舉例來說，你不必擔心攝取過多的鈉，

as long as your potassium is at least twice as high.
只要鉀的攝取量至少是鈉的兩倍即可。

So, the average person needs like 4,700 milligrams of potassium,
一般人需要大約 4,700毫克的鉀，

and like half of that sodium ideally,
理想情況下，鈉的攝取量應是鉀的一半。

but that can increase if you're going up with the sodium.
但如果鈉的攝取量增加，這個數值也該增加。

But the average person is not consuming even close to what they really need of potassium.
但一般人的鉀攝取量，遠遠不及實際所需，



And this is why this video is important,
這就是為什麼這個影片很重要，

because most people are deficient in potassium.
因為大多數人都缺乏鉀。

So, you should know the symptoms.
你應知道缺鉀的症狀，

You should know how you become deficient.
並且了解造成缺乏的原因。

It's not always from your diet,
這並不總是由飲食引起的，

but the medical term for low potassium is hypokalaemia, okay.
低鉀的醫學術語是血鉀過低症，

That means low potassium in your blood.
意味著血液中的鉀含量過低。

The thing you need to know with potassium is that 98% of all the potassium is located inside
the cell.
關於鉀，你需要知道，98%鉀位於細胞內部。

Only 2% is outside the cell in your blood.
只有 2%位於血液中的細胞外。

So, when you get a blood test,
因此，當你進行血液檢測時，

you're really only measuring a very tiny bit,
實際上只會測量到極少部分，

like 2% of all your potassium in your body.
相當於你體內總鉀量的 2%。

So, it's not the best way to know what's going on deeper inside the body.
所以，這並不是了解身體狀況的最佳方法，

An intracellular potassium test is more difficult.
細胞內鉀含量的檢測較為困難，

Sometimes it's hard to find a lab that will do that.
有時很難找到能進行這項檢測的實驗。

----------------------

以下，是講解身體缺鉀的症狀。



----------------------
YouTube片段：

So, let's kind of go through the symptoms of low potassium, okay.
讓我們來看看低鉀的症狀，

Number one would be muscle weakness, okay.
第一是肌肉無力。

Let's say you're climbing up the stairs and you're like “oh my gosh, my legs are just so
heavy”.
假設你爬樓梯時，覺得「天啊，我的腿好沉重」，

Or you're starting exercise and you just don't have the gas,
或當你開始運動時，感到沒有力氣，

you just feel kind of tuckered out.
感到特別疲憊，

That can be a potassium deficiency.
這可能是缺鉀的現象。

This is why it might be good sometimes to take an electrolyte powder with potassium,
因此服用含鉀的電解質粉末會有幫助，

to get more energy while you're exercising.
能讓你在運動時獲得更多能量。

A lot of times, people will feel a significant difference with that.
很多時，人們會感受到明顯的差異。

Now we also have your lungs, which is controlled by the diaphragm.
現在讓我們談談肺部，它是由橫膈膜控制的，

So, in other words, a lack of potassium can affect your breathing right.
換言之，缺鉀可能會影響你的呼吸，

It's harder to breathe.
會感到呼吸困難。

A lack of potassium can affect the colon muscles,
缺鉀會影響結腸肌肉，

the peristalsis, the pumping action of your digestive system.
腸蠕動及消化系統的推進作用，

And that can show up as constipation, as a symptom.
引發便秘症狀。



And also, you can notice cramping in your calves in your feet, in other parts of your body.
此外，小腿、腳部和其他部位可能會出現抽筋，

You can even notice twitching,
甚至出現抽搐。

but also twitching could be a lack of calcium as well, or even magnesium.
抽搐也可能是因缺鈣或缺鎂。

A lot of these minerals kind of cross over.
因這些礦物質的症狀經常會互相重疊。

So, cramps in your calf could be potassium,
所以，小腿抽筋可能是因為缺鉀，

it could be magnesium, it could be calcium.
也可能是缺鎂或缺鈣。

So, this is why the video to kind of learn a little bit more about the overview of this one
mineral.
這影片是為了幫助大家更了解這種礦物質的概況。

Another common symptom is arrhythmias, the heart rhythm.
另一個常見症狀是心律不整，

Another one would be hypertension, as in high blood pressure,
還有一個就是高血壓，

and even as that might relate to vascular stiffness.
甚至與血管硬化有關。

In other words, potassium helps keep the arteries soft, okay.
換言之，鉀有助保持動脈柔軟，

To prevent high blood pressure.
防止高血壓，

So, 90% of all hypertension is called essential, which means unknown cause.
90%的高血壓被稱為原發性高血壓，意即原因不明。

I think a good portion of that is either potassium deficiency,
我認為一大部分是缺鉀導致，

insulin resistance, or a low vitamin D situation.
或者是胰島素抗性或維生素 D不足所致。

Another symptom would be fatigue.
另一個症狀是疲勞，



And then another one, alkalosis.
還有一個是鹼中毒。

You have a situation where potassium is intimately involved with helping regulate your pH.
你會發現鉀與調節體內酸鹼值息息相關。

So, if your blood is a little bit too alkaline or too acid,
所以，如果你的血液過鹼或過酸，

potassium is usually involved.
通常都與鉀有關。

If the pH is more alkaline in your blood, okay.
如果血液中的 pH值偏鹼性，

Potassium is going to move from your blood more into the cell.
便會有更多鉀會從血液移至細胞內，

So, you'll end up with less potassium.
導致血液中的鉀減少，

Potassium is also involved in the storage of sugar in your liver and in your muscles.
鉀也與肝臟和肌肉中的糖分儲存有關，

It's called glycogen.
這種糖分稱為肝醣。

So, if you're consuming sugar, you'll lose potassium in the sugar itself.
因此，攝取糖分時，鉀便會流失，

It kind of gets stuck in the liver and the muscles.
它會在肝臟和肌肉中滯留。

It becomes unavailable to you unless you use up that sugar.
除非你消耗掉那些糖分，否則這些鉀就無法被利用，

But that's just one way that you can become deficient in potassium.
但這只是導致缺鉀的一種方式。

Another symptom would be insomnia.
另一個症狀是失眠，

Another symptom would be a higher pulse rate.
另一個症狀是脈搏率快，

So, potassium keeps your pulse rate lower.
意即鉀能減低你的脈搏率，



And another condition called pulsatile tinnitus.
還有一種狀況稱為搏動性耳鳴。

Now, what is that?
那是甚麼呢？

That is a situation where you start hearing your pulse beat.
就是你開始聽到自己的脈搏聲，

It could be a swishing or a pounding,
可能會聽到嗖嗖聲或砰砰聲。

where you put your head in the pillow
當你把頭放在枕頭上，

and you just hear your heart beat, just pounding like that.
就聽到你心臟的跳聲，砰砰地跳動，

It's not even necessarily a higher pulse rate.
這甚至不一定是因為脈搏率升高，

You just hear or feel your heart rate.
你只是聽到或感受到自己的心率。

That is a potassium deficiency.
這是缺鉀的症狀。

----------------------

缺鉀症狀包括：

肌肉無力、呼吸困難、便秘、抽筋、抽搐、心律失常、高血壓、疲勞、鹼中毒、

失眠、心率高、脈動性耳鳴。

鉀是人體必需的礦物質，為何仍有許多人缺鉀呢？

以下，將講解導致缺鉀的原因。

---------------------

YouTube片段：

All right!
好吧！

So, now the question is how do you become deficient in the first place?
那麼，問題是，你為何缺鉀？

It could be because you're not consuming foods high in potassium.
可能是因為你沒有攝取富含鉀的食物。

That's a common cause.



這是常見的原因，

And then also you're eating a lot of junk foods,
而且，你還吃了很多垃圾食品，

which are loaded with sodium.
這些食品含有大量鈉，

That really throws off your ratios.
導致鉀鈉比例失衡。

Another few common causes would be you're losing fluids
另外幾個常見的原因是體液流失，

like you vomit, you're doing excessive laxatives,
例如嘔吐，或是使用過量的瀉藥，

where you're losing fluids, or you have diarrheal.
導致體液流失，或是你腹瀉的時候，

That could be the reason why you're deficient in potassium.
這些都可能令你缺鉀。

Another common thing is diuretics.
另一個常見原因是利尿劑，

Diuretics many times will pull out sodium and potassium.
利尿劑往往會排走體內的鈉和鉀。

Stress in general can create a potassium deficiency.
一般來說，壓力會導致缺鉀。

And this is why a condition where you have high levels of cortisol,
因此，當你有高皮質醇水平的情況，

called Cushing syndrome,
稱為「庫欣症候群」。

can give you signs of a potassium deficiency.
便會出現缺鉀的徵兆，

So, by taking potassium, you can feel calmer.
所以，補充鉀可以讓你感覺更平靜，

You can have more energy.
有更多能量，

You can have more strength in your muscles.



肌肉會更有力量，

You can have better bowel movements.
腸道蠕動會更好。

But, like I mentioned before, potassium is involved with storing sugar.
但正如我之前提到，鉀與儲存糖分有關。

So, one way to deplete,
因此，要耗盡可用鉀，

or shift the available potassium to the unavailable potassium,
或者令可用鉀轉移為不可用鉀，

is to eat a lot of sugar or refined carbs.
方法就是攝取大量糖分或精製碳水化合物，

I have done that many times in my 20s,
我 20多歲時經常這樣做。

in my 30s now, and I'm being very sarcastic.
現在 30多歲了，我在開玩笑，

I'm in my 50s and I haven't consumed refined sugars in many, many, many years.
我已經 50多歲了，很多年都沒有食用精製糖了。

But when I used to eat a lot of sugar.
但以前我吃很多糖的時候，

I had a lot of these symptoms that we're talking about.
就出現了剛才提到的許多症狀

This is why diabetics are usually always deficient in potassium
這就是為甚麼糖尿病患者總是缺鉀，

and they should be consuming a good amount of potassium, the higher their blood sugars are
血糖越高，就更應攝入足量的鉀。

and so even potassium can help the insulin work better.
鉀甚至可以幫助胰島素更有效運作，

It can help the insulin resistance situation.
幫助改善胰島素抗性的情況。

Now, when someone starts the ketogenic diet
至於有人開始生酮飲食時，

they lose a lot of glycogen.



他們會失去大量肝醣。

Since a lot of that potassium is stuck in that glycogen
由於大量鉀被困在肝醣中，

they're going to also lose a lot of potassium.
他們也會失去大量鉀。

This is why, when you're on the ketogenic plan.
所以，當你採用生酮計劃時，

I always recommend take electrolytes to get back that potassium.
我總是建議補充電解質來補充那些鉀。

So, you want to get heavy potassium
你要攝取大量鉀，

definitely a good amount of sodium as well to get your electrolytes back.
當然還要適量的鈉，來平衡你的電解質，

Drinking a tremendous amount of water,
大量喝水，

forcing yourself to drink like a gallon of water, can definitely do it as well.
強迫自己喝一加侖水，這樣也可以。

When you're doing fasting.
當你在禁食時，

I always recommend adding more potassium as well as sodium
我總是建議增加攝取鉀和鈉，

as in sea salts, to the process.
例如通過海鹽來補充。

That way, you can keep your electrolytes up,
這樣你可以保持電解質的水平，

because you're not eating any food
因為你沒有吃任何食物，

and so you need to be taking these nutrients,
所以你需要攝取這些營養素。

because you don't really store a lot of these electrolytes for a long period of time.
因為你並不會長時間儲存這些電解質，

So, if you're doing prolonged fasting,



所以如果你進行長期禁食，

you could really end up with a potassium deficiency
最終你可能會缺鉀，

and feel faint and even pass out.
感到眩暈甚至昏倒，

You know, that's not a good thing.
這可不是件好事。

So, take your electrolytes if you're fasting.
所以在禁食時，就要補充電解質，

If you have low magnesium, that can affect your potassium as well,
如果你缺乏鎂，也會影響你的鉀，

because it takes a certain amount of magnesium to retain potassium.
因為維持鉀需要一定量的鎂。

And the last thing that can affect potassium is,
最後一個會影響鉀的情況是，

if you get injured or you go through surgery.
如果你受傷或接受手術，

And so that can shock the body.
這會對身體造成衝擊，

It's a big source of stress
這是一個很大的壓力來源，

and then you could just dump your potassium
然後你可能會流失鉀，

and end up with hypokalaemia.
最終導致低血鉀症。

----------------------

身體缺鉀的原因：

飲食缺鉀、吃垃圾食品、嘔吐、腹瀉、利尿劑、壓力、庫欣氏症候群、糖份、

精製碳水化合物、剛開始生酮飲食、喝太多水、斷食、低鎂、瀉藥、受傷或手術。

以下，將講解哪些食物富含鉀。

----------------------

YouTube片段：

So, what are the best foods to get your potassium?



那麼，哪些食物最適合補充鉀呢？

What about a banana?
香蕉怎麼樣？

Well, a banana has a lot of sugar
其實，香蕉含有很多糖，

and it only has like 300 milligrams
只有大約 300毫克，

for a medium-sized banana.
這是中等大小的香蕉

You need 4,700 milligrams.
你需要 4,700毫克，

So, a banana is not a good source of potassium.
所以香蕉不是很好的鉀來源。

What about potatoes?
馬鈴薯呢？

Well, potatoes has a good amount of potassium,
馬鈴薯含有相當多的鉀，

but it also has all that starch.
但也含有大量的澱粉，

Unless you consume a raw potato,
除非你吃生馬鈴薯，

which you're probably not going to do.
但你很可能不會這樣做，

I would avoid potatoes too.
我也會避免吃馬鈴薯。

So, these are the foods that are high in potassium.
以下是富含鉀的食物，

At the top of the list, you have beet leaves.
榜首是甜菜葉，

If you put those in your salad, you'll have a lot of potassium.
把甜菜葉加入你的沙律中，便會攝取到很多鉀。

You also have any type of leafy green is loaded with potassium.



任何類型的綠葉蔬菜都含有豐富的鉀，

The salads, any of the cruciferous vegetables,
沙律、任何十字花科蔬菜，

any of the leafy greens, will give you enough potassium.
任何綠葉蔬菜，都能提供足夠的鉀。

Avocados are a very good source of potassium.
牛油果是非常好的鉀來源，

Squash and lima beans have a good amount of potassium.
南瓜和利馬豆含有相當多的鉀，

Now, of course, lima beans are in the bean family.
當然，利馬豆屬於豆類，

I don't really recommend consuming a lot of those.
我不太建議大量食用，

If you're going to have them, have a small amount.
如果要吃的話，吃少量就好。

And we also have salmon has a good amount of potassium.
三文魚也含有大量鉀，

So, potassium is not just in vegetables,
所以鉀不僅存在於蔬菜中，

it's also in certain meats as well.
某些肉類也有。

So, I hope you now have a better understanding of potassium and a better appreciation of
potassium.
希望你現在對鉀有更好的理解，更加認識其重要性。

----------------------

富含鉀的食物：

紅菜頭葉（甜菜葉）、綠葉蔬菜、牛油果（酪梨）、南瓜、蠶豆（皇帝豆）、

三文魚（鮭魚），不過，因海水輻射污染，並不建議大家食用三文魚。

除了攝取富含鉀的食物之外，大家亦需要服用鉀的營養補充劑，

一般實體店或網店，都可以輕易購買，且價格普遍低廉，

每月平均只需要數十元至一百多元。

但弟兄姊妹需要注意，如果你以往未有進食過鉀的營養補充劑，

剛開始時，只可以每天進食一粒，雖然人體是可以大量吸收鉀，



但如果從未進食過，就要循序漸進，由每天一粒開始慢慢增加劑量。

以往，某些人剛開始進食鉀的營養補充劑，

而份量多於一粒的話，容易因為身體未能適應，導致腸胃不適。

然而，當你每天進食一粒鉀的營養補充劑，

過了一星期後，身體並無出現不適，就可以增加份量，改為每天進食兩粒，

但要建議分開時段進食，每粒最好相隔至少四小時。

謹記，不應同時間進食兩粒或以上鉀的營養補充劑，以免出現腸胃不適。

此外，有些人吃魚油會心律不正，正是因為缺鉀。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 23日，向策略家和極速回應小組所作的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

這裡有一點跟大家再補充。

之前曾提到一點，應該是幾個月前曾跟大家分享的，

有資料顯示，大量服用 Omega-3會出現心律不正。

其實，心律不正的成因，為何有些人服用大量魚油後，會有這個問題呢？

原來，魚油會間接導致那人更加缺 Potassium（鉀）。

所以，真正導致心律不正的原因，是因為缺鉀。

所以，如果那人有吃足夠的鉀，其實不會出現心律不正。

因為，除了服用大量 Omega-3之外，

例如大量運動、劇烈運動、情緒激動，其實都會出現心律不正。

原因是，那段時間消耗最多的鉀。

即使那人輕瀉，都會有這種情況，所以，有人洗腸都會出現這問題，

都會出現心律不正，「呯、呯」的心跳加速。

其實不是因為咖啡，是因為他洗腸時流失了大量的鉀。

所以，這一點要讓大家知道，如果你們的對一門徒都有這個問題，

洗腸時，會「呯、呯」的心跳加速，其實代表他很缺鉀。

其實， Potassium（鉀）和Magnesium（鎂），

基本上，對於現代人來說都是極之缺乏的。

因為，西醫特別針對這些，稍微過量就認為是過量，

否則，他們就無法造成近代那麼多高血壓問題。

所以，他們要針對性，令很多人患上 Cancer（癌症），就要壓抑維他命 D3。

但是，如果要導致很多人患糖尿病、高血壓、高血脂，他們就一定要壓抑鉀和鎂。



缺鎂會導致人患糖尿病，如果缺鎂，人就會患糖尿病，

缺鉀則會患高血壓，以及導致人心律不正等，很多旁支疾病。

----------------------

校對這段精華短片時，西緬策略家提問，有關進食營養補充劑的必要性。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 10日的錄音補充。

----------------------

西緬策略家：

於很早年，在牧師跟我們分享健康時已提及，

人的身體需要進食 supplements（營養補充劑），從而讓身體進入「奢侈模式」。

因為，我們現代所進食的食物，大多利用科學方式去耕種，

並且，很多食物是被抽取了營養後，再進行加工，然後才流入市場。

因此，對比現代人，可能一、二百年前的人所處的環境、氣候，

以及所進食的食物，如蔬菜、鹽等，很多都沒有受到污染，而且營養較充足。

因為，他們並沒有把農作物的生產加速，

而是讓其慢慢地吸收環境和土壤裡的營養，然後變成一種食物。

但現在，因為現代的耕種方式，導致我們在日常生活中所吸收的，

只是食物的熱量，即卡路里而已，卻吸收不到食物本身應有的微量元素。

因此在十多年前，牧師已提醒我們，

在日常生活中，除了均衡飲食外，其實補充 supplements也很重要。

因為，我們的身體需要進入「奢侈模式」，才能修復。

若只是維持熱量的話，身體就只能維持生存狀態，僅此而已。

我們亦看見，為何牧師在近來，尤其當教會的弟兄姊妹越來越富足時，

會花很多時間，去看很多健康的資訊。

因為，當教會的弟兄姊妹，因龐大的經濟祝福而富足後，

其中一點要留意的是，於祝福的餅上，我們要加倍照顧自己身體的健康。

從現在很多資料看來，食鹽裡包含了鈉、鎂和鉀，

若我們不吃鹽，已能讓身體產生很多毛病。

這也是牧師時常跟策略家們分享，提醒我們要補充這些和那些的原因。

因為，這是維持身體進入修復，讓我們不會生病的必要元素。

是不是由於這個緣故，在整間教會迎接被提之前，

牧師想我們在祝福的餅中，進深理解「健康」這一項，

而 supplements則是在我們擁有富足後，必須注意的部份？

日華牧師：



是的。

因為有一個概念，是大家聽了多年分享後，仍持錯誤理解的。

我之前沒有詳細分享，但因為你現在提及了，我便帶出這正確的概念，讓大家知道。

我經常提及自己會健身，也提及自己有在健身。

我在四十多歲時開始健身，而我那時所說的健身，指的是做運動，即重力運動。

但我在五十多歲時發現，健身中，有 60%的部份應是進食 supplements，
不然，你別健身了。

因為，當我越健身，越發現若我不做某些事情，當我不斷健身時，

記憶力卻開始慢慢衰退，思想的速度變得越來越慢，需要休息的時間越來越長。

除了日常的勞累之外，健身反而加重了我每天的勞累程度。

因此，我覺得很奇怪，不知道為何會這樣。

於是，我後來看了很多相關書籍，你也知道，我看書的速度很快，

我發現，若一個人是在十幾歲到三十歲時健身，

就算很少吃 supplements，只要吃有營養的食物就可以了。

但當我五十歲時便發現，此舉等同慢性自殺。

因為，第一、你的心跳會加快。

若你沒進食足夠的 supplements，你平均的心跳會加快 10%。

這已是不正常的情況，因為，你很明顯是缺了某些東西，

而要動用自身的資源，虛耗自己的壽數去補足。

我知道很多健身的人，皆不進食 supplements。
但因為我是自然療法醫師，平常有看相關資訊，亦不斷留意新的資訊，

便發現，這樣是不行的，這樣健身是會致命的。



所以你會看到，我們也知道，所有健身的人，壽命都很短，

除了他們進食類固醇（Steroid）的原因，其實就是因為這點。

為甚麼？因為，即使你不攝取足夠的維他命 D、鉀和鹽等，

你的身體會採用更複雜、消耗更多資源的方法去保護自己。

例如，你平均的心跳增加 10至 20%。

就如Mike Mentzer等人，當我查看他們的資料，發現他們大多都很短命。

Mike Mentzer兩兄弟皆是健身的，是世界先生，但全都無法活過五十歲便離世。

Mike Mentzer是不夠五十歲便去世，而他弟弟是在五十多歲時去世。

你會看見，很多健身的人都有這個問題，健身的後遺症很大。

其原因，由於我一邊健身，一邊留意，並不像他們，要到很後期才發現問題，

我開始察覺自己無法應付主日的工作。



主要體現在我的語速變慢，思考速度也下降。

對於別人的提問，我要花更多時間來回答。

在記憶方面，也要費點勁才能記起，以前在這方面，我是完全不費勁的。

特別是我曾過目不忘的事情，開始漸漸淡化，印象變得模糊了。

因此，我查看相關資訊，

發現健身的人，若不進食 supplements，最多只能撐到四十歲。

若年屆五十歲仍如此，無疑是在拿自己的性命開玩笑。

雖然你會變得壯碩，有肌肉，但問題是，若你看 YouTube，每一年都會有影片列出，

今年有哪些世界先生離世，有哪些健身的「大隻佬」（壯男）離世。

每年都會列出，這一年有幾個這樣的人離世。

為甚麼會這樣呢？他們有健身，難道是他們想自己短命嗎？但他們就是短命的。

越到後期，我越發現，原來我們活在一個局中。

這佈局是，首先在食物方面，Monsanto（孟山都）使植物快高長大，

還有花幾十天就成長的雞，以及花幾十個星期就成長的豬等，

這導致這些食物的營養非常缺乏。

我們所說的植物、穀物以及所有食物，全都缺乏了大量的微量元素和營養，

為甚麼？這是因為他們用肥料，導致泥土中重要的微量元素完全消失。

巴馬長壽村不是強調，他們的泥土中含有 Selenium（硒），

因此，種出來的米非常優質嗎？

但，現在經基因改造的植物，根本不需要有這些元素，也能快高長大。

因此，當你食用之後，你的身體不僅缺乏營養，

還需要消耗大量的營養去消化這些食物。



因為這牽涉到，這些植物的 DNA，與你的酵素不匹配。

酵素就像鑰匙，每一種食物，都有指定的酵素，如鑰匙般扣進去消化它。

而經基因改造的食物，根本沒有這把匹配的鑰匙，

因此，需要更多的生命酵素來消化它。

當我越了解，越發現不能如此下去。

雖然我健身時，沒有人教導我這些知識，但我會自行查閱。

因此，我因為健身的緣故而閱讀的醫學書籍，

比我在修讀醫學學士學位，以及營養師學位時所讀的還要多。

也因此得知，在幾個最重要的元素上，西醫特別針對它們，採取了一些手段。

例如維他命 D，若你常常攝取，基本上，世界上一半的癌症，你都不會患上。

當然，在攝取維他命 D時，一定要搭配維他命 K2，
否則，就會出現如西醫所說的問題。

因為，某些維他命是需要配對的，缺少其一就會出問題。

因此，西醫讓你不要吃維他命 D的原因，

是因為它會讓你的血管閉塞，它會讓鈣剝落，在血管中游走。

可是，若你同時攝取維他命 K2，則可以把這些鈣帶回骨骼中。

然而，西醫卻只會讓你不要服用維他命 D，原因是，其實我們有些影片也提到，

早在接近一百年前，已發現維他命 D能治療癌症，

因此，醫藥界隨即製造一些假的報道，宣稱維他命 D是不好的。

但事實是，維他命 D能減滅全世界一半以上的癌症，

即使已患癌，也能治好一半。只是維他命 D3必須與 K2一起服用。

另外，則是我們所提到的鹽和鉀，因為這才是最賺錢的，是一個上百億的事業。



因為如果你不攝取鉀和鹽，其實精製鹽，可說是被特意添加了許多不好的東西，

例如我們所說的鋁等，許多有毒的東西都放進了精製鹽中。

反而真正優質的鹽，我們卻很難攝取得到，

這就導致我們有「三高」（高血壓、高血糖及高血脂），

這全是因為缺乏鹽和 Potassium（鉀）所致。

事實上，這是同一個問題，就是，當把幾樣東西抽走之後，

這好比 D3和 K2一樣，它們是配套的。鹽和鉀是要配套的，但西醫說兩樣都不行。

譬如，論及鹽，西醫一定說你不能吃太多鹽。

現在全中國的老人家，都不能吃鹽，因怕血壓高，

其實，血壓高源於沒有攝取 Potassium（鉀），攝取了鉀便能平衡血壓。

事實上，不吃鹽才會血壓高。若你吃鹽後，再攝取鉀，就不會血壓高。

故此，西醫兩樣都抽走，若你只吃鹽，沒有攝取鉀，

那你身體便缺很多鉀，才導致你血壓高。

等於你只吃維他命 D，不吃維他命 K2，那你就會血管閉塞。

但，若你兩樣都吃，不單不會血管閉塞；並且不會缺鈣；

也不會有骨質疏鬆；亦不會有血管問題；更不會有癌症。

現時傳聞曬太陽會致癌這謊話，原來又是那群西醫搞出來，

因發現人們塗抹的防曬霜，或 sunscreen。
真的很瘋狂，它只能阻隔可治癌症的紫外光！

即，原來這是刻意配套出來的，為要導致你患癌症。

所有防曬霜，都將那最重要，即能讓人體產生維他命 D的紫外線隔走了。

所以那是一個配套來的，那些舉措原來全是一個局，

藉著隱瞞幾個事實，這麼簡單就可以設局，製造了整個西醫陰謀出來。

第一，所有癌症佔了大半，皆因看到你身體有充足維他命 D，
就說你超標，不可再吃。這就變成繼續有癌症。

但問題是，血壓高、三高，即糖尿病、血壓高、血脂高，

其實就是缺了鉀和 Sodium（鈉），這是最新的研究。

而這個最新研究厲害之處，乃是它亦揭發了，

其實人們早已知曉這些知識，只是被人隱瞞，以及作出虛假統計。

只不過，這些惡行最終亦全部被挖掘出來。

譬如，若你現在找回 100年前的書，

你就會發現一樣很有趣的事，有人真的這樣找回真相。



為甚麼會這樣呢？為甚麼以前是沒有癌症的呢？現在卻突然間有呢？

因為，他們找回一百年前的書，得知以前也存在癌症且能醫好，

只不過，不是稱為癌症。

你也意想不到，他們找回百多年前的書，全部翻查，

發現原來是沒有癌症這字詞，一直都沒有。

而是用另一個名稱去描述癌症，並且一定能治得好，那個字就是寄生蟲。

原來 Dr.Clark說了數十年，連她自己都不知道，

以前根本沒有癌症這個字，以前癌症這個字，就是寄生蟲。

所以，以前這些腫瘤都是以治療寄生蟲的方法來醫治，

故，一直都賺不到錢；一直都不會有那麼多人死掉；

一直都不會使你半輩子都要接受治療，然後到你臨死時，與你分家產。

因為以前癌症就是稱作寄生蟲，那你想一下，



西醫之險惡，真的達至滅絕人性的階段！

現在，人們發現並感到奇怪，為何服用狗的杜蟲藥就能治好呢？

事實上，有些獸醫都發現，若狗隻患上癌症，給牠吃杜蟲藥就能治好。

你想一下，多麼瘋狂！這根本是一個局，為何是一個局？

因為他稍作一點點事，就已經可以讓你付費。

他只是使你吃少了這些東西，這樣就完成了目的，人們都懵然不知。

所以，直至人們找回之前的書，才得以證明原來杜蟲藥是能治療癌症的。

想想，為何中醫沒有癌症這概念？確實奇怪。

但，中醫有以杜蟲作療法，我們所說的「鷓鴣菜」，正是用以杜蟲。

其實，以前來說，這是個小毛病，但現在卻致命。

你說，這是多陰毒呢！陰毒得多厲害呢！

然後還聲稱有各式各樣癌症，一會兒説是骨癌；一會兒説是腦癌；

一會兒説是鼻咽癌；一會兒是腸癌；一會兒是肝癌！

嘩！現在真的多麼瘋狂，但原來全部都是寄生蟲導致。故此西醫真的很壞！

當然其中一點，就是日本人的壽司，已被推廣至全世界了，生吃壽司，

這可「好玩」了！

現在你看到，美國亦推舉了日本人的食法，即生吃。

其實他們不用做很多事情，但現在全世界最賺錢的，除了軍事之外，就是醫學。

軍事還得要靠打仗才賺錢，但醫學卻有賴每天都有病人、有人死亡來賺錢，

你會奇怪為何癌症這名詞，在白燕、張活游（粵語長片主角）的年代很少聽到，

頂多懼怕患上肺炎等。



但為何卻越來越多談及癌症呢？

吃這東西、穿這衣服致癌；聚酯纖維、曬太陽致癌；

喝水多、吃豉油、吃腐乳、吃鹹魚致癌；

吃雪糕、吃麥當勞致癌，所有都用上「致癌」這詞。

因為這是一個局，他做一點點事情，就導致你相信所有都致癌。

但醫治呢？我卻以諸多方法玩弄你。

我講明不能醫，醫不好的，立下不良醫藥條例，若你說能醫得好，就拘捕你。

然而，我卻繼續生產藥物給你，如特效藥等等，「試試吧，有效的。」

但其實，從頭到尾都只是一個局。

健身就最瘋狂，其實，很多健身的人都患有癌症，很多都是，

因為在這方面耗盡了自己的資源。

我後來發現，原來，針對幾樣東西最重要，

癌症那方面，針對寄生蟲，「玩死」全世界，

但，我健身時發現，有幾樣營養補充劑很重要，你一定要加進去，不然就在玩命。

例如維他命 D、K2，我們說的鉀（Potassium）和鈉（Sodium），即是鹽。

其實都很重要，是你身體需要的。但鉀和鹽，卻是西醫很針對的。

總言之，當驗到你有足夠的鉀和鹽，他們會很緊張，

因這會導致他們沒有生意、破產，醫院也倒閉。所以他們很緊張。

以前我也不知道為何他們那麼緊張，我聽到我媽媽臨死前，

醫生不斷禁止，不讓她吃鉀，但她整天都很累，很多問題。

接著，新一代的研究，挖掘出以前的資料，

即，在還沒有現代醫學時，我們最早期的治療及藥物方案，



才知道原來近代，人們被西醫玩弄至此，被他們「玩死」。

最早發現鉀、鈉、維他命 D3時，其實都是發現其好處，

但西醫馬上就偽造了一大批假數據出來隱瞞。

當然，我們說的杜蟲藥也如是，真的很瘋狂！

因為杜蟲藥有很多款式，而且是最便宜，服用一次就解決。

但很多人就這樣被拖延治療，拖延治療完又復發，

割完又復發，電療完又復發。把病人折磨！

其實，你或可沒見過，很多接受電療的病人，其實都在求死，

就算多厲害的硬漢，到最後都求死。全部都是西醫一手造成！

你想想多瘋狂，簡直喪盡天良，整個西醫系統，對全人類來說都是十冤九仇。

這就是這幾年我研究資訊時發現的，稍後我們會陸續將這些資訊給你。

所以這次就分享鉀和鹽，兩者要同時食用，就像 K2和 D3，要同時食用。

配合其他東西又是否需要呢？都需要的，例如鉀和鹽再加鎂，

但那只是讓鎂在身體發揮更好的功效。

可是，若只吃鹽，沒有攝取鉀是不可以的，

只吃鹽，沒有攝取鉀會導致人水腫，

然而，攝取鉀但沒有吃鹽又不行。

所以他們就這樣單獨挑它出來，只單獨餵動物吃鉀，餵至牠出事。

便聲稱：「看！攝取過多的鉀就會這樣。」又或，只單獨餵鹽給動物吃，

然後，化驗出來就說：「看！吃鹽多了就會這樣。」

那時候，針對維他命 D3的手段也如是，就這樣強行捏造一個假象出來。

因為他們只是單獨挑出一樣餵給動物，人們不知真相就糊塗了。

但現在發現原來兩者是互相需要的。

所以，在健身方面，我後來作出改進，

我會計算自己該吃甚麼 supplement（營養補充劑）。

例如，教會的全職便知道，我們參照生產 supplement的廠房，

自行研製出「Zion Nutrition」，這種效果最佳。

我們看那是多種維他命，除了服用多種維他命之外，

還需要服用脂質 C、脂質維他命 D3及 K2等等。

至於 Potassium（鉀），就要額外服用，因為，相比多種維他命，

服用鉀和鈉（Sodium）的份量要更多，不能只服用一小包，便認為足夠。

現在，不論我的健康、記憶力或思考速度，



都比我四十多歲前更優勝，正因為我有注重這問題。

然而，健身的效能卻明顯持續下降，我能應付的工作也不斷下滑，

身形方面，始終無法減掉脂肪，導致肚子很大。

即使我有持續健身，仍然有「大肚腩」，

直至我開始注意服用 supplement（營養補充劑），

立即得到改善，精力很充沛，應付健身，絕對是綽綽有餘！

以前，健身會影響我的事奉時間，現在，則一點也沒有影響我，

不論做事效率或精神狀態，都能保持在極高水平，充分展示營養補充確實十分重要。

所以，健身中有六成部份，一定要針對服用足夠的 supplement，
否則，等同你只做了四成。

而且，很多身體機能衰退了，我們卻往往察覺不到，

譬如，患有失智症的長者，大多都不知道自己患上失智症。

然而，由於我每星期都需要與人對答、聊天及思考，

我會計較每星期的工作效率，繼而發現自己的工作效率下降了，

雖然只是緩慢地下降，但問題一直持續，以年計地下跌。

直至我服用足夠的 supplement後，才發現工作效率有所提升，

包括記憶力及思考速度都大有改善，我一瞬間能想到的內容也增多了，

因為身體能配合我想做的事。

----------------------

另一方面，校對這段精華短片時，日華牧師亦進深分享到，

為何他能擁有超自然的醫治能力，遠超世上其他牧師。

原因，他願意為祝福別人的緣故，學習更多醫學知識，



甚至拆穿西醫的陰謀，成為告密者，幫助更多人。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 10日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，我發現在這一點上，我和很多牧師都不同，

為何我的醫治能力比普通牧師強呢？

因為，我不只會按手在病人身上，

還會考慮醫治不同的疾病時，我應該運用甚麼信心？

用甚麼 mental picture（心理圖像）來為對方祈禱，實際該怎樣做等等。

這樣做反而奏效，我也可以超自然地為別人治病，

但是，若是用藥物醫病，我繼續進深研究時，便發現這真的是一個局，

根本是一連串的陰謀。

當時我沒料到，原來全世界的西醫系統都是這樣運作，

如今回頭看來，整個西醫系統根本是一個陰謀。

由始至終，這個行業在你生病時，它才會有生意，

所以，它的責任就是使你生病，西醫一直都在令人生病，事實就是這樣。

所以，它所建立的系統，教你做的事情，都是為了使你生病。

如今，所有站出來，成為 whistleblowers（吹哨者）的醫生都說，

你若想患上癌症、糖尿病和三高的話，便按照西醫教你的食物金字塔進食，

你便會患上所有這些疾病，多麼瘋狂！還堅持這並非陰謀的人，絕對是白痴。

只要你對醫學有少許研究，越深入研究，你便會發覺，

它根本是一個 cycle（循環），有特別做法，導致你持續患有某些疾病。



因為，當你患有某些疾病，西醫便刻意教你不要吃鉀，

就像我的媽媽，她患有糖尿病、血壓高，醫生卻故意叫她不要吃鉀。

但現在你能看到，進食鉀能治療糖尿病、血壓高，

因為人體服用鉀可使血管變得柔軟，不再容易爆血管，

我們現在根本就是活在這樣的時代。

原因，我們的營養越來越豐富、越來越有錢，我們也越來越健康，

所以，西醫用這個方法壓制著你，才能使你持續生病，繼續向他們買藥吃。

另一邊廂，他們亦不斷研究新藥，全部都註明，不能治癒你的疾病，

只能針對你的病徵，這樣變相被他們全部掌控了。

----------------------

今集「鉀對身體健康的重要性」到此結束，

下一集，將分享更多健康飲食資訊，讓我們擁有更多智慧，擴大祝福的餅！ 

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享，「2025時局分析」號外篇。

日華牧師分析，最厲害的信息，必然是將來的信息。

所以，只要接收到將來的信息，就必然是最好的信息。

這也是日華牧師能夠不斷分享 Oracle級數信息的原因。

因為他在每個題目中，都接收到這個題目的突破點。

對比其他人的預知夢，他們只是接收到一宗將要發生的新聞，

重要性當然不及來自神的講道。

同樣地，最經典的歌曲，已經存在於我們腦裡，只是將來才被人發掘出來。

這就是第一個音樂動勢的真正秘密，就是連繫到將來。

世界上，恩賜也與將來有關，並且在乎你能連繫到多遠的將來。

日華牧師以往的講道，關於 UFO、財富、醫治等等，現時一一應驗，

證明過去的信息是連繫到將來，也就是我們的現在。

然而，接收不同題目的將來，也要用不同方法，

而且唯有神認為配得，才可以接收到。

這就是錫安的信息，能夠超越其他國際先知的原因，

在不同題目上都有恩膏，有來自將來的見解。

在日華牧師的信息分享裡，當他接收到不同來自將來的題目及內容後，

下一步，就是從神接收最佳的分享順序，這就是主日信息常常突然轉換題目的原因。

然而，到分享當天，就會出現一日不偏差的帶領。



再加上，神用四十年去印證錫安的信息，

這將會是一個紀念碑 monument，給往後一千年的人。讓他們尋找到神的線索。

我們聆聽日華牧師講道的態度，即使只是單單尊重地聆聽四次，

其實已經會被高升、凡事順利，因為每篇信息，

都是日華牧師花大量時間和心血研究而成，絕對值得重聽幾次。

至於，迎接將要來臨的富足，首要是安全，第二是注意健康，

當我們懂得注意健康的方法，知道怎樣保養顧惜身體，

於健康這個範疇上，就不需要大量消耗祝福的餅。

相比健康飲食、勤力做運動，假如我們對健康知識一無所知，在富足之後，

反而每天暴飲暴食，好食懶做，那麼神就要給予比平時更多的憐憫，

也就是消耗更多祝福的餅，才可以讓這個人仍然擁有健康。

如果是這樣的話，他在其他方面的祝福就會減小。

所以，第三是擴大祝福的餅，讓我們成為配得，

在最低消耗的情況下，享受我們的富裕和祝福。

事實上，我們面對的挑戰，比上一代更難，

也就是說，神對這一代基督徒有更高要求。

神給予我們更多工具，我們亦應當達到更高的信仰標準，誕生出新婦級的信仰。

因此，當神越大祝福我們，我們的付出，亦應該更多，

確保我們祝福的餅保持平衡，沒有赤字。

主日信息部份，日華牧師分享，

錫安用了幾十年時間在各方面吹角，發光抗衡黑暗，

現時特朗普在經濟、醫藥陰謀、UFO等題目中，

成為吹哨人（whistleblower），也只是在一個細小的範圍中吹角。



在主耶穌的時代，神要求人接受主耶穌，跟隨逾越節羔羊。

如今神對人的要求，是必須知道現在是吹角節時代，每個人都要成為吹角者。

現時，美國總統也要吹角，印證錫安過去幾十年的工作，是絕對正確的，

亦完全印證錫安，正經歷西奈半島星圖的劇情。

以色列人要先吹角，打敗耶利哥，

之後以贖罪日對比艾城，最終得著迦南美地，經歷住棚節，

在橡樹旁邊，將神的律法放在石頭上，神與他們同在。

當完成住棚節後，正是富足湧入教會的時間。

神不斷給予我們共同信息，是讓我們提升自尊和自我價值，建立新婦的心態。

錫安的故事就像灰姑娘，在神眼中，是祂的新婦，但在世人眼中，卻只是爛泥。

因為神刻意用美麗誤會，隱藏錫安的真正價值。

而錫安第一個美麗誤會，正是日華牧師以為主快要回來，

所以選擇由加拿大返回香港事奉，建立錫安。

最終，我們就像灰姑娘一樣，當身份切換，

就成為一出生就坐寶座和拿權杖的小孩子，

印證神給予我們的真正身份，就是新婦，也就是救贖的真正完成品。

三個節期的最後是住棚節，就是主耶穌和新婦住棚的婚姻關係。

整個世界，都只是圍繞錫安而轉動的佈景板。



正如主耶穌，祂一生也不受以色列人歡迎，卻是頭三個節期的應驗，

並且成就了當中的功能，成為了逾越節羔羊，將救恩帶給基督徒。

同樣地，錫安不受世界歡迎，

但我們卻是最後三個節期的應驗，並且成就了當中的功能，

就是如何由灰姑娘一樣的普通人，被塑造成可以與神同創的新婦。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。 

主日部份

日華牧師：

現時我們所說的、所預言的事，說過後便會發生，例如四馬。

原因是甚麼？原因就是在這個時空中，第一輪我們負責宣告，

而第二輪我們則負責推動，因為屆時我們將會變成分別善惡樹。

當然，這蛇會盤踞在這樹上，使人難以分辨清楚，

但整個時局都是神所佈置的，伊甸園是神佈置的，

現時我們所講、所見的時局，也是神佈置的。

所以我們留意到一樣有趣的事，奇怪的是近這數年，月亮的意象頻繁地出現，

例如我們提到的 Luna幣，Luna就是月亮的意思，

接著便推出一款新手錶，那幾天一下子出現了很多相關的資訊。



我們都感到奇怪，為何出現這麼多與月亮相關的事物？以為可能與耶利哥有關。

我們可沒想到，整個以色列的第一代，預表了頭的第三、四個節期，

因為它們就是以色列的逾越節、初熟節、無酵節，接著出埃及，

然後在西奈山守五旬節，之後那一代人全都死了。

所以頭的四個節期，其實是最先的一個部份。

至於下一代，就是小獅子的時代，進入了迦南美地，過了約旦河之後，

他們自己應驗了三個節期：吹角節、贖罪日和住棚節。



為何他們一進入迦南地，便要對耶利哥吹角呢？

因為耶利哥就是月亮，吹角節就是根據月亮的週期來吹角的。

 
影片：神的預言、配合和互動（時代主角）（3）
信息中，資料員提問，現今特朗普當選美國總統，並成為一位吹角者，

他拆穿了很多陰謀，神是否正在使用他，為錫安教會末後日子的劇情佈局呢？

以下，是日華牧師於 2024年 11月 25日的錄音分享。

----------------------

文偉資料員：

日華牧師，就剛才所言，特朗普可能是賓客級基督徒，

是我們信息的 manifestation（彰顯），也就是最後一刻的情況。

其實，按我們的推論，起初我們難以接受特朗普是忠的，因為他的背景和私生活。

但在這次經歷中，顯而易見，他的遭遇配合了我們其中一個推論，

就是他在競選時遭槍擊，正如一些 whistleblower（吹哨人）遇上的經歷。

而這名槍手正是來自伯特利，正配合我們分享艾城時所談及的內容。

所以，按此推論，事實上，我們先前所預計，這個佈局就十分接近了，

這個推論亦極易成立，因為他就是我們分享內容的彰顯。請問若從此角度思考的話，

是否可以如此理解？

日華牧師：

可以這樣理解。

我們先從更深的層次看起，整件事情的發生，是人類首次見證到神，

因為從其中一些線索可見，是神的作為。



整件事的始末，都確實 fulfill（應驗）了那個預言。

於這件事尚未發生之前數月，已經準確地預言了此事。

試想，儘管當時存在風向、角度等眾多變數，

都能在這麼多個月前準確預言，那顆子彈確實從他的耳邊擦過，射殺後面的人，

連續五顆子彈，就只有一顆子彈傷及他，完全準確地按照預言發生。

由此可見一件非常有趣的事情。就是那個預言包含了幾個元素：

第一，預言了這件事，並且提及他在聖靈充滿之後，會為神做一些事情。

所以你可以肯定一點，這件事的發生，必定出於神。

第二，你會看到這件事是神的作為，且神救他乃是有其目的，對吧！

因為他會為神做一些事情。之後，事情確實按著那預言發生，他變為了另一個人。

並宣稱：「神救了我的性命，所以我為神而做這些事。」



因此，我們首次看見一點，就是特朗普出現在神的時間表裡，

神為了要完成祂的計劃，拯救了他。

所以，在這件事中，我們見證著神的旨意和神的計劃。

自從神救了特朗普之後，因為他若是不幸身亡，就甚麼都不能作，

若特朗普真的死了，

我們知道美國會充斥著同性戀者、變性人，男女同廁更是美國正在實行的，

transgender（變性人）等等，各式各樣，如瘋了般！

特朗普最終沒有喪命，那神救他的目的何在？

就是見證神的旨意、神的時間，以及計劃。

而這計劃是甚麼呢？就是 whistleblower。

著實，這是人類首次突然看見，神於這個時候的時間表。

這個時候，神並非拯救一個人，而是拯救一個國家的方向。

特朗普或許救不了整個國家，但他在未來四年裡，

卻能拯救整個國家的方向，難道這還不是神的時代計劃麼？

你以為美國是孟加拉嗎？你以為美國是泰國、馬來西亞嗎？

美國可是全世界金融、經濟、科技、軍事皆位列第一的國家，神就是要拯救美國。

這是歷史上，人類首次看到，預先說明將要發生之事，

且經過此事之後，你便會看到在這個時間點，神希望世人做甚麼。

在這個時間表裡，神按著祂的計劃、祂的 will（旨意），完成了這件事，

印證著我們過往多年所作的所有事情。明白嗎？

事實上，特朗普就一直在推動，而世界也在不斷變化，現在我們知道，

世界好像是按照許多人，許多基督徒認為正確的方向前進。

但問題是，這個正確的方向，首次被人知曉，此乃神的方向。

因為神正是為了這個方向，拯救特朗普。明白嗎？



並且，很早就預言了，明言是神所致，不是風向或釋迦牟尼，也不是穆罕默德。

神刻意將此功勞歸於自己身上，並告訴你，祂救特朗普是為了讓他做這些事情。

然而，正是這些作為，證明了我們一直正確，所以現在我們只不過是⋯⋯

特朗普並非救世主，他當然不是救世主，他只不過是一個 indicator（指標），

讓我們知道，人類終於首次意識到，

在當今時局、此時代中，確實有一件事情錯了半個世紀！是嗎？

特朗普為何要做這些，比如競選總統呢？

因為有些事情已經錯了半個世紀，需要追究；有些事情根本不應該是這樣，

並且，是誰認為不應該這樣呢？誰認為錯呢？

不是特朗普認為錯這麼簡單，因為先前根本就不是這樣的方向。

是神認為錯，但現在才加入神行列的，為時已晚了！

正如主耶穌已經被釘死在十字架上，復活升天了，

但當時負責釘死祂的人，知道祂已經升天又如何？那些法利賽人能做甚麼？

他們只能謊稱主耶穌從未復活，因為他們也有參與釘死主耶穌。

他們現在知曉神的 will（旨意）了，為甚麼？因為主耶穌已經復活。

他們已錯過主耶穌在世時，成為祂的門徒或助力的機會，

這是他們活在那時代的一個機會，這個機會猶如一扇窗，

在這扇窗尚未被證明之前，他需要憑信心執行。

但他不單只缺乏信心，還充滿惡心。

所以特朗普讓我們知道，他上台後並沒有說：

「你們不知道嗎？有一件事我們現在可以立即做，是全新的事。」

不是！他現在要告訴你：「你已經錯了數十年，現在我上來糾正你。

我要追究責任，為已死的人追究，為病患追究。」

這豈不在告訴我們，很多人已經錯失那扇窗。

我們身為基督徒，活在過去的時間，

甚至，有些人是在特朗普就職之前已死，離世了；

有些人則如同傳威般，為了這個 noble（高尚的）方向活其一生。

但有多少人呢？那些死了的又如何？證明他們將會百分之百下地獄，

因為，雖則他活在這個時代，但卻沒有背負神的旨意與時代計劃，

甚至他們致力與之背道而馳。

為何？因為此時此刻，神有祂的計劃，祂的 will（旨意）和時間表。

這個時代要做的，並非上一個時代做過的事情，

我們總不能於這個時代，抄襲上一個時代所作的，就以為可以上天堂了。不能！

正如主耶穌在世，就一定要做救主在世時當做的事情，



現在是住棚節的時代，就要做住棚節當做的事情，

住棚節最先要做的，在住棚節開始之前，就是吹角。

----------------------

在信息中，日華牧師分享到，現在是住棚節的時代，住棚節最先要做的，就是吹角。

對此，日華牧師作出補充，原來生於每一個不同時代的人，

都有他們各自的責任，以及需要完成的使命。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 10日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

在這裡，有一點值得提及，你們有否看見一樣很有趣的事呢？

其實，神是對每一個時代的人的要求，也有所不同，每個時代也不同。

因為，每個時代的標準也提升了。

如我曾說，隨著每一個時代的科技、每一個時代的知識，

以及我們能夠遺留的歷史和經驗的累積，導致神對我們的要求，皆有所不同。

其實，這是來自甚麼呢？

這就是來自每個時代，我們對「愛人如己」的解讀方法也不同。

舉個簡單的例子，我們信主之前，每個人都只單顧自己的事。

但信主後，是否「各人不要單顧自己的事」呢？

我們也要照顧別人，並懂得幫助和救助身邊的人。

甚至，以弗所書教導我們，如何照顧自己的家庭，是嗎？

所以，你會看見，按以前來說，當我們回看歷史上的人，身為人類，

他們起初的生活貢獻，是很狹窄的。

最早期、未信主時，只是為了自己；

信主後，便會幫助窮人、賙濟窮人，恩待窮人的，等於借錢給耶和華。

這也是愛人如己的解讀，意即，在主耶穌的時代，愛人如己的解讀就是這樣。

但是，若在一個資訊時代、一個能夠接觸更多人的時代、一個能夠了解更多、更遠，

且能使你的影響力達得更遠的時代，愛人如己的解讀，就不同了。

如這個時代，不就是吹角嗎？既然，我們已有 2,000年的吹角時代，

但到了這個時代，乃是一個國際性的吹角時代。

例如，可以肯定的是，30年前開始分享「氧份療法」的信息，那一定是來自神的。

神便揭開了，在這時代中，一個基督徒應做到的廣闊程度，愛人如己應該這樣解讀。

若說︰「不是啊！如果到了這時代，我只會照顧自己的家庭。」



那便一定不行了！一定不行！

若你在主耶穌時代信主，而這樣做的話，或許勉強可以，

但是，在這時代中，那是肯定不行！

因為在這時代，愛人如己的程度，應該更加廣闊。

因為你的能力更多，你能幫助的人也更多。

即使，現在許多線上的教師，如幫人補習的，除了上實體課的人，

只要他們將內容放到互聯網上，根本成千上萬人也可以收聽。

亦即說，我們活在這時代中，其實神在 30年前，於錫安身上，已告訴你，

我們有愛人如己的責任，而在這時代的解讀，是面向全世界的。

所以，在這時代的吹角節結束之際，並在贖罪日之前，

其實，這是一個世界性的愛人如己。

神對我們的要求，跟上一代不同。但是，如我所說，在這一代，

有些人根本沒有實踐過，他自覺只要照顧好自己的家庭便行了。

可是，神將他安置於這時代呢！

因為屬於同一個試場，我是活在這時代的人生，

他也是活在這時代的人生，而人生就是我們的試場。

但，在這時代中，神愛人如己的延伸解讀，根本已跟 1,000年、2,000年前不同。

因為我們已活在世界結束的時代。

正如毛衣人一樣，毛衣人做甚麼工作呢？照顧自己的家人嗎？不是的。

兩個毛衣人，也是往普天下去傳福音。

可是，神對信主的人，是這樣要求嗎？

是的，祂是這樣要求的，在這個時代，正是這樣。

所以，在每個時代中，神的聖經給予我們多少，

我們便要用多少去理解這個份量，以及解讀這個責任。

在我們這時代，這個責任就是吹號，就是錫安，就是成為他們的榜樣。

由是，我以此作出提醒。特朗普的例子，顯然就是這樣。

現在肯定的是，特朗普是神救了他。

開始時已準確預言，碰運氣便能成功嗎？

這並不是說「曾經或者會有一個人被暗殺，而被射中耳朵」。

不是的，乃指明是特朗普呢！

他正是指明這個人，你知道嗎？就是這樣應驗了！

然後他所做的事，肯定是示範給你看，就是在這時代中吹角。



這顯示了，神在這個時代做的事。但是，他更是一位總統，

他的吹號，並不是只向著他的家人，乃是向著全世界、全美國。

所以，其實神的要求是世界性的，吹號也是世界性的。

這便印證了，我們這數十年來也做得對。

好了！若我們這數十年來也做得對，而所有不是這樣做，

卻又活在同一時代的基督徒，全都死定了！死定了！

更甚者是逼迫我們的。「死定了」已不足以形容了！我正是談及這一點。

為何呢？如我所說，其實，你猜神究竟能否計算得到？計算得到。

又有多少人，在這過程中出事或家散人亡呢？計算得到。

但你有否想過一件事呢？神又在這時代中，從已經過去了的 40年，

我們看到神塑造了錫安出來，並讓錫安去分享這些事、去宣講這些事，

其實，祂計算得到嗎？足夠嗎？

你想清楚一件事，我們像在這洪濤中，如一片葉子浮在海面，

是不斷被衝擊、被粉碎，甚至，快要沉沒了。

但是，若果神真的這麼想做，這麼想拯救這幾百萬人，

甚至，於這幾十年來，因癌症而死的幾千萬人。

你只是計算一下，我們所講的這五年裡，

因疫症而死的，也不止幾千萬人了，乃是數以億人。

那麼，為何神在這幾十年裡，只找了錫安做這件事？

因為在這幾十年來，你有否找到其他教會而有做這件事？在全世界也沒有！

沒有的，並且這麼出名的，就只有我們，即使有人做，你也找不到他們的信息。

因為最出名的那些信息，你隨時可經網上下載，Kenneth Hagin有否分享過？

他有否分享過同類型的信息？

那麼，你有否想過一件事，神是帶領我們，神現在亦是帶領特朗普，

並且，牽涉了一件事，當我說出來後，或會令你很震驚。

現在我們發生了一個很有趣的對比，

我們並非早已解開了住棚節、吹角節和贖罪日的意思，

其實我們一直都不知道，應該怎樣真正解讀，

然而，漸漸地我們竟然自己應驗了，回頭看才發現，原來住棚節是這個意思，對不？

而且必定是這樣解釋，乃是我們應驗了住棚節。



換句話說，這樣的話，我們並非解開了謎題，

然後說︰「好了，這個時代人人都要吹角、這個時代要守贖罪日、

這個時代要做這件事，我們一起在錫安做這 29年所講的信息」

我們並非這樣，而是我們做完之後，並過了這麼多年後，

才赫然發現，世上無人能解開的住棚節，原來就是指向我們。

這意思是甚麼呢？這意味著住棚節唯一的預言，

就是預言了我們，而不是預言其他人。

因為這不是我們刻意為之，而是我們實踐之後，才發現那件事發生，

這種是否就是共同信息？所有共同信息亦是如此，

其實，世上有住棚節，正是因為有錫安。

可是，你或許仍未知道原因，世上有住棚節，是因為有錫安；

有吹角節，也是因為有錫安，這與「世上有逾越節，

是因為有主耶穌」有甚麼分別呢？沒有分別。

世上有逾越節的原因，是否因為預言主耶穌的來臨？主耶穌來到，是否已經應驗了？

那麼，逾越節的目的是甚麼？逾越節就是為了拯救全世界的人，對不？

神是否做到？祂做到。現在，是否凡信主耶穌的人都能得救呢？

意即，神的恩典足夠你使用，單單主耶穌一位，便已足夠。

為何神不派出一百位、一千一百萬位、或是二千一百萬位救主，去拯救全世界？

因為主耶穌已經足夠了，祂已經能夠拯救全世界。

但是，為何在祂的時代仍有人拯救不了？因為他們不配和不接受而已。

好了，問題在於，你可能真的沒有想過是多麼嚴重，

主耶穌基督是由逾越節預言的，因為祂應驗了逾越節。



神這樣做的原因，就是因為祂知道派一位主耶穌來到，就足以拯救全世界，對不？

為何只有我們應驗吹角節？因為 29年前開始，只憑我們吹角，都可以警告全世界！

是的，本來是可以的，所以只有一個就足夠了。

但是，現在我們看到，因為基督教、因為那些基督徒，

做了那些事情，而變成了如今的光景。

現在特朗普只是告訴你，號筒末次吹響，last trumpet而已，對不？

這樣就會被提了，現時我們看到雲霧已出來，我們知道這就是灰馬。

接著，3.5億人要死於疫症，即今年就要死 3.5億人的話，

如果按著光頭牧師所說的，豈不就是灰馬嗎？

這等於為何在吹角節中，只有兩位長老吹號？因為兩個已經足夠了。

為何不找二萬人一起吹號呢？來個大合奏，對不？不是的，只有兩個人而已。

原因，按神的計劃，教會做好她該做的事情，其實，一個錫安已經足夠了，

然後，其他的只是助力而已，但是他們全部都做了甚麼呢？他們反向。

所以，當主回來的時候，在這幾十年間全部死去的人，

他們的血，全都歸到這些基督徒的頭上，

因為他們不願一起做，因為神預期每一個都要參與，你明白嗎？

神不是預期每個人都成為敵基督、敵人，而是每一個都要做，

所以，祂才計較了這件事。

所以，我們現時所見到的，很有趣地，吹角節原來只是在說一間教會，

因為有這間教會，已經足夠了，在神的計較當中，祂會計算有多少人的死，

全部的血，都要歸到當日逼迫我們的人的頭上，你想想這是多瘋狂！是多麼瘋狂！

他們會問︰「為何神要如此嚴厲？」

神說︰「如果不是你們這麼做，我這個安排是剛剛足夠，在這時代中拯救這群人。」

那些人就會說︰「為何祢不找多二萬間教會？」

就好比神將來對法利賽人說時，而法利賽人一定會說︰

「為何祢不多差派二萬個主耶穌來？」神說︰「一個已經足夠！」

明白我所說的分別嗎？每次都只需一個，神揀選一位摩西，

而為何不找二千萬個摩西？為甚麼不找二千萬個摩西？為甚麼只有一個摩西？

所以你會看到，在這個過程中，逾越節已經告訴你，一個人就足以成為這無罪羔羊。

吹角節則告訴我們，其實一間教會已經可以 complete（完成），

而最後給予他們的獎勵，就是神與人同在。



但問題在於，你想想這個責任有多沉重。

第一，這對我們責任有多沉重，我們真的要幫全世界，

而我們確實能夠幫助到全世界，我們講的信息，乃是全世界都需要聆聽的，

是的，神給予我們很重的責任，是不是很重？是極之重的！榮耀亦很大。

同樣，這個要求，是給予我們這一代的所有基督徒，

因為於這一代，愛人如己就是這個解法。

所以你說，在這一代下地獄的那群人，是有多麼瘋狂，你想想有多瘋狂？

因為我講的信息，確實是救命的，是真的能拯救這些人。

但是，由於他們這樣攻擊，導致如今教會界的景況，

那些人是否死了，是否真的已經死了？那些人是否繼續無知？

並且，本來在這個時代，整個基督教應該吹號的時候，

本應與我同心、帶領著他們，可以拯救到這世界的時候，

這群人卻全部「籠裡雞作反」（吃裡扒外）。

摩西的時代，只有一隊可拉一黨。但在這個時代中，除了我們教會之外，

根本九成的基督徒都是「可拉一黨」，明白嗎？

只是，可拉一黨數量多寡的分別，原因，摩西和我們不同，

那時，摩西只有一隊可拉一黨，現在九成九的基督徒，都是可拉一黨。

因為我們是新婦，故，我們面對更多的考驗及磨練。

但相對地，這個時代的可拉一黨的審判，是多大呢？

因為神早已計算，若他們一起合作，必能拯救這一代。

祂到時一定會告訴你︰「我做一個僅僅足夠的標準，

只要你們每個人都付出一分的力量，就能拯救這一代！」



唯有這樣，神才可以在審判中定他們有罪，因為真的有人死了。

試想，如果神佈置了五千萬個錫安在此，

拯救了這個時代的人就可以的話，那如何能定他們的罪呢？

他們會申訴，並沒有人死去！因為佈置了五千萬個人，現時一切都妥當了，

因為有五千萬個錫安，拯救了這個時代，「那為何要懲罰我呢？」

現時，神就讓你看一道算式︰其實，祂將錫安放在這裡，

加上這群基督徒做回正常人的標準，是足以拯救這一代，

甚至可能一個都不會死，但現在失敗了。

這等於給你一道題目，完成答題能得一百分，

但現在只得一分，因當中 99分你答錯了。明白我的意思嗎？

為何是吹角節？為何最後是贖罪日？

原因是，其實當年錫安站出來，做了該做的事，

這等於主耶穌做了祂該做的事，但法利賽人有否合作？

所以，審判的時候他們死定了！很多人下地獄，很多人沒有接受主耶穌，

那一代，那些人所流的血，都要歸到法利賽人的頭上。

吹角節豈不是一樣嗎？神只找了一間教會應驗吹角節，

其實，我們並不是特意為了吹角節，而去做人生中，多年來所做的事情。

做到現時便突然發覺，吹角節是講述我們，那就意味深長了！

我們就是唯一應驗吹角節的那間教會，而更可怕的是，其實我們已經足夠！

當時我們所做的事，只要基督徒做回基督徒的本份，我們已經足夠拯救這個世代。

但現在有否拯救這個世代呢？當然沒有！

我們就如主耶穌那樣，其實我們真正拯救的目標，是接著將來一千年的人；

主耶穌真正拯救的目標，則是將來二千年的人，對不？

至於主耶穌那一代的人，就被滅國、審判、圍城，我們這一代呢？是否一樣？

到審判的時候，所有攻擊我們的人，他從沒想過，一生也未想過，

未接觸過的人，連名字都不知道的人，他們的死、他們的血都要歸到他們的頭上！

現時就是這麼嚴重，吹角節就是這麼嚴重，贖罪日就是一件這麼嚴重的罪！

如果他們只是逼迫一間教會是另一回事，但如果這間教會是代替神呢？

代表神在這個時代的 Oracle（神諭）呢？我們是否真的代表 Oracle？
我們現在越來越能證明，我們就是 Oracle，然而，他們做了甚麼？

這個 Oracle來到這裡，本身要做甚麼？



按著預言，我們是拯救這個時代，我現在的信息是否真的拯救這個時代？

最低限度在經濟上能救香港，是最低的限度，這個已經很低了。

那我們的存在是一個怎樣的存在？你有否想清楚？

當我們回看，神永遠不會做得太過（overkill），只會剛剛好，

神創造每一樣東西都是剛剛好的。

所以，神為這個時代計算過，這條數式按著真理給予這個時代的教導和應許，

按他們的責任，以及他們願意將聖經的基礎真理執行，

對於錫安的存在，他們一同和應，不用做很多事，

基本上安份守己做回一名基督徒，已經足夠拯救這個時代，

因為，其實我們已經一次又一次證明了。

但現在有沒有呢？沒有！我們親眼看到我們所說的話，

人都犯上了︰死亡、疾病、欠債，淪為樓奴、車奴，

甚至初生嬰兒胎死腹中，我們皆親眼見到了，看到了，現在發生了。

這正是一個考試場，這個考試場就是神給我們，

只要按照本身的遊戲規則，每個人做回自己的本份，其實是可以過關！

但現在這一團糟甚至牽涉到最後落入七年大災難，是甚麼原因？

是因為我們開始做的時候，反映出這個時代的黑暗，

這些兇惡的園戶，故神就用這些去審判他們！

如此你就明白，到最後，考試結束的時候，

會有七年大災難給這一群遺留下來的人，你就明白是甚麼原因了。

現在我最主要想帶出一點，當然，神所賜予我們的榮耀、祝福、獎賞是很大，

但同樣地，讓你知道現在究竟有多嚴重！那群逼迫我們的人，

那些輕易就變成他們一份子的人，有多悽慘，是多麼慘！

因為他們不知道，可能在他們的頭上，神計算了不知多少千、多少萬，

甚至多少百萬人的血，都歸到他們頭上，這數十年間死了多少人！

而我們的存在其實正是為了拯救這些人，因為我們的存在已證明了，

我們就是神在這個時代的旨意，在這裡，放置於這個時代，

是千古以來所預言的吹角節的成就者，對不？

事實上，如果你計算錫安的事奉，是開始了全世界教會的新紀元，

以前所有教會並不會分享這些信息，亦不會這樣明目張膽地說，

某件事是錯、是陰謀、是害人的。

但現在是否證明了正確呢？是正確的，並且，不是由我選擇的時間去分享，

證明了是按照神選擇的時間去分享，那是 prophetic（預言性的），

就好像特朗普讓人知道，這就是神的心意，要他上台做這件事，



而他上台就證明了我們一直做得對，亦證明了我們一直都是神的心意。

如果是這樣，我們稱這個世界的一敗塗地，多少的屍體、多少人的死亡，

為何會弄成這樣？全世界在這個遊戲中為何慘敗？

神就用這些證據，去捉拿那些基督徒受罰，到時一定會！

因為神要讓你看到是有證有據，你的破壞力就是這樣，你以為自己沒所謂嗎？

你以為自己活在這個時代，不需要負這個責任？你自己將信仰和救恩無限量降低。

但問題是，要求一直都沒有降低，

反而比每個時代更高，錫安就證明了，並且合格了！

她在你們的迫害、逼迫之下，仍然可以站在這裡，直至神回來。

所以你想想，這個時代當中，七年大災難只是反映出神審判的決心。

七年大災難來臨了，神審判的決心為何這麼殘忍？

我們會想︰「神為何這麼殘忍呢？」

在摩西的時候，十災已經很慘痛，但七年大災難是十災的總和，

有彗星撞地球，全球三份之一變血，而不僅埃及本土的所有東西變血。

現在你便明白，因為這一代，我們的要求是更高，而審判則更大。

當時那些人一子錯就一路錯下去，他們以為可以用鬥氣的方式繼續，

卻不知道他們真的會死得很慘。

即使他們從未出生，也不會如此悲慘，

因為你要看看那個百分比，以此理解神的心，神會如此計較。

舉例，如果祂把拯救這些人，

以及分享這些信息的分數、榮譽（honour）、祝福、reward（獎賞）給予我們的話，

神便會把能夠殺害這麼多人的審判、責備歸於他們身上，對嗎？



神一定賞罰分明，不然聖經怎會提及祂會「把山羊和綿羊分開」，然後講述兩者，

你看見嗎？我們有否做綿羊的事？但他們是否在做山羊的事？

然而，他們所作「山羊」的幅度比想像中更為恐怖，

不僅害死自己的鄰舍親戚，甚至害死那些人，名字是從來沒有聽過的，

以及還未出生的嬰兒，你知道這有多恐怖嗎？

因此，七年大災難只告訴你，神審判他們的決心！

當真正審判時，確實要用永恆的火才足以焚燒他們。

若我們從這角度看，按推理，你是否更能清楚看見事實的真相？

原來，吹角節告訴我們這麼多東西。

總之，神不會按著人的心意行事，當天派五千多萬位救主來這個世代，

只是一隻無罪羔羊——主耶穌基督，這位救主已經拯救了整個世代。

但那世代的人，同一代人的審判會是多大，

因他們傷害了那一代的人，而我們這一代更為慘痛！

不僅是救恩，簡直是生命中的黑暗，還說不應該分享！

現在你看見黑暗至如此地步，還說不應該分享，遏止人們去分享。

由於他們遏止人分享，如今真的死了這麼多人。

試想想這些人，神會否計算在他們身上？或是神說︰「算了吧！我包庇你。」

神會否這樣行？神絕不會如此行！祂必會把綿羊和山羊分開。

因此，你現在明白，為何神一直給予錫安和我的標準，

是這一類標準，並分割得如此明確。

通常會帶走我們教會的人，甚至會變成狼的人，我一定會杜絕他們！為甚麼？

因為原來行差踏錯，有些人剛好踏在那條界線上，

說實話，我們教會中還有很多人，當年是一念之差，真的差一點，他便離開教會。

但你是否知道，這一念真的可以用「萬劫不復」來形容。

若我不這樣行，很多人也不會留下，很多人最終也會跌倒。

因為他們被人污染，那時候，他們沒想到會如此嚴重，

甚至，世界已慢慢把信仰變成精神寄託。

但，這一念之差真的很瘋狂！如果我們從今次特朗普這件事來看，

那已不是意氣之爭，找到他上任，你就對了。不是的！

現在你已看到神正在作一件怎樣的事？

現時，特朗普上任確實拯救人命，並幫助了一些人。

那是神告訴你，祂正在做的事情，但已經遲了足足 30年做的事，

你便知道 30年前神所做的，其實是足夠的。



早了 30年，而特朗普 30年後做，你可知道這 30年裡死了多少人？

現在要一個美國總統來做這件事，但當年神的僕人來到這個時代做，卻被人唾罵，

拖延多年，讓人死而又死，直到事態嚴重至這個階段，

現在特朗普上任，原來他是對的，那有何用？

這 30年間，你害死了多少人？

你有你自己的一分力，你這一分力，一起推是可以推動這個世界。

我相信將來神會有一個平行世界，模擬給你看，大家一起看，

當年分享「氧份療法」後，「猛搞事」和「蘇弱智」出來拍手掌，

說︰「嘩，神的帳幕在人間呀！我終於今天得見耶和華的救恩，

我們一起來接受錫安所說的，我們一起去推動這件事，一起執行。」

神會給你看一個這樣的平行世界，接著，拯救了這 30年裡的人。

然後，祂說︰「我現在來對比，你們做了後，不足一年，死了這麼多人。

這個人失去了丈夫；那個人失去了太太。」

祂必定會這樣對比，你知道嗎？因為是這樣計分，神便會讓你看到，

當時我這樣做，你們只是負責任、愛人如己而已，不多吧！

整本聖經你只遵守兩節，愛神和愛人如己，

錫安已是榜樣，你不用做到與她一樣，你不落井下石，可以嗎？

你相信到時會是這樣嗎？你相信神能夠如此行嗎？你相信公義的神會這樣計較嗎？

我告訴你，會的。

因為吹角節正告訴我們，當中有一個贖罪日，

贖罪日就是在神面前，聽神的聲音，定他們有罪或無罪。

從這個角度看，當然多年來，我常以這些作推理，

但基本上大家知道，我每次用聖經推理，也未曾出錯。

這件事是不會錯的，一定會這樣計較！

你只要想想，你看看外面還在攻擊我們的人，你也會替他們擔心，

這群人真的化灰也不行，真的化灰也無法彌補他們當時造成的破壞。

這些人的死亡、傷害和家破人亡，全都計算在內。

他們每一個人最少要擔當一萬個人的血，這是最少程度的。

所謂「我不殺伯仁，伯仁卻因我而死」，他們全都犯了錯誤，

因為明明有答案，現在大家越聽多年，越是發覺真的可以積少成多。

因此，神的計劃是用普通的人，大家有份當基督徒的責任，一起推動此事，

在 30年後，應變成另一個可能性，但，現在卻要美國總統上任來做。



大家也知道，他能做很多事，不過遲了 30年，能做多少？

屆時，神就會讓他們看到，若 30年前開始做，按神的時間表、方案和計劃來做，

絕對比特朗普現在所做出來的效果還要好，那才可怕！

這就是現在特朗普戲劇性上任的原因，亦讓大家知道，

這根本是神的計劃、神的心意。

當然如今這情況，我們更清楚知道是神的心意。

----------------------

以下，是接續日華牧師於 2024年 11月 25日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

現在神正使用一位名為特朗普的人，再向你展示。

難道這還不是神的作為嗎？還不是吹角節嗎？那究竟是甚麼？

那些人錯了數十年，現在神已經展示出來了，

還要強行反悔、否定的人，必死而又死，是永恆中死得最淒慘的一群人。

其實，神之所以如此戲劇性地演示，就是為了表達這一點，

而現在我們亦知道是表達了這一點。

但之於我們而言，代表了甚麼呢？

之於身為錫安教會的弟兄姊妹而言，代表了甚麼呢？

就是告訴我們，他們只是臨時演員與佈景，為了證明我們 29年以來，一直都是正確。

因為，並非特朗普做對了 29年，反之，他迷失了 29年。

他現在只是回頭，根本並非主角，他根本就是臨時演員，在搖旗吶喊而已。

他現在才認識神，但我們已跟隨神 29年，從未停止。

當然不僅 29年，但從「雙氧水事件」計算，迄今已經 29年。

所以我現在要說的是，他就是整個場景，他們就是在爆炸場景裡，參與其中的角色；

在搖旗吶喊時，出來印證我們的那些人。這就是他們要做的。

他們現在可出名了，他們所做的眾多事情，對時局影響深遠。

但問題是，他們所作的，全都證明我們是正確的。

並且，不僅證明我們分享醫藥陰謀是正確的，更證明我們於各方面皆正確。

且看他現在才有膽量說出來，現在才敢「有仇報仇」，但我們已經做了 29年。

就這樣，他們證明了這是神的 will（旨意）、神的時代計劃，

並且美國已錯失了半個世紀。

我們則證明，自信主那天起，至今我們一直都正確，



並且，成為了這個時代的答案、這個時代的方向。

所以神便以另一種方式，印證我們一直以來的吹角皆是正確的。

由此，你就明白為何他一定是第 47任總統，且是第二次上任。

可知從沒有總統就職後連任失敗，隨後多年更一直背負著法律責任，

被法律問題纏繞，最終竟能再次當選，成為第 47任總統。

你應該未曾想過，「4794」竟在這裡應驗吧！但他就告訴你，

連這個數字都不是為了他自己而出現，成為第 47任總統也不是為了他自己。

他是為了傳說中的新婦，成為這一任的總統，為要印證「4794」的存在。

意即，他只是那位搖旗吶喊的人。

我們有目共睹，很多時候，在很多大場面，背後總有些人身穿 T恤，

上面印著「Trump」，手持旗幟⋯⋯他豈不也是這樣？

上任就印證了「4794」，試想，他正在印證誰？他是誰的佈景？他就是我們的佈景！



著實，若非被這一顆子彈所傷，他甚至不知道，乃是神救了他。明白嗎？

然而，在他被槍傷這件事件的 29年前，我們已經認識並跟從神多年，

且以神之名，作出恩賜運作，分享所有信息。意即，我們一直都認識神。

雖則他現在乃是因為一顆子彈才認識神，

可是，當他認識神後，就即時拍入了神的時代計劃。

加上他的名字，你就知道我們現正活在甚麼時代。

這一切也在印證我們所分享的信息，直至這一刻，都是 on time（準時）的，

實為一日都沒有偏差。

如此一來，他所做的事情，就進一步將我們所作的再推上一層樓，

無論在經濟，以及各方面也如是。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，其實在審判日子裡，人口幾近滅絕，只剩下極少數的人。

其實這也反映出一點，人性的泯滅，人的性情比禽獸更差劣。

其實，在一個如此短促的日子中，美國的敗壞，如 Diddy Party等惡事，

為何人性的興衰、衰落如此之快，急速低墮的程度如此劇烈。

是否因為神的時代佈局中，無論文化、娛樂或金錢等，各方面的誘惑都達到頂峰，

才導致人性走向極惡，使全世界都陷入滅亡呢？

日華牧師：

其實這牽涉到一個很簡單的原理，就是「針對性」。

神特意用「時間會累積」這個觀念，製造了我們現存的社會。



所以我曾多次提及，活在每個時代的人，都經過神的揀選。

神挑選了哪些人活在舊約，哪些人活在新約。

在新約，每一個能夠達到神標準的人，都比任何一個舊約的人更厲害，

這並沒有甚麼其他原因，而是因為這是經過神的揀選。

並不是靠背景，不是的，根本沒有背景可言。

每個人出生時，都是一張白紙，我們無法自行選擇，在舊約或新約出生。

這現象，就如一個非常簡單的概念，

就是，當你進到一個健身房，會發現，一個剛開始健身的女人和一個世界先生，

兩者所使用的器械的重量、阻力，以及啞鈴的數量，是否不一樣？

兩者不可能相同。世界先生所舉的啞鈴，不可能跟一個剛開始健身的姊妹一樣，

甚至連動作都肯定不一樣。為甚麼？

最主要是因為世界先生非常壯碩，若他想再進一步的話，

他要舉的啞鈴重量，可能要比剛開始健身的姊妹多十倍或更甚。

換言之，神刻意把邪惡累積到末世，在這個時代，各方面都是最難的。

第一，連聖經都是最難解明的。

在主耶穌或摩西的時代，人們讀舊約，就如同讀故事書一般。

但到了新約時，一切都是預表。

單是主耶穌所說的話，沒有一個法利賽人能明白，

從這就能看出，他們從來都不是按預表的方式來看舊約，



所以，他們根本不知道甚麼是節期，或逾越節羔羊，也不知道五旬節代表了甚麼。

直到使徒行傳的時候，人們才知道五旬節代表了甚麼。

換言之，在我們這個時代，聖經餘下的啟示，是最難解明的。

究竟難到甚麼程度呢？你看到舉世沒有第二個日華，便知道有多難了。

若是在 29、30年前，你會覺得我是在誇口，會想：「你對聖經的認知與別人不同，

如何證明你就是正確的？」但現在已證明我是正確的。

而大家也心知肚明，舉世再也不會有另一個人，知道應該怎麼走這 29年，對嗎？

「氧份療法」是牧師該分享的嗎？

關於走難、千年蟲，以及陰謀論這些信息，難道是牧師該分享的嗎？

舉世當中，其實沒有任何人的釋經，能達到我的級數，

但當中也用了 29年，來證明我是正確的。



由是，這個時代的釋經是最難的，難到甚麼程度呢？

是難至舉世在教導上，能媲美錫安的程度的，

在全世界，連一間教會都沒有。你明白嗎？

換言之，這個時代是最難的；啞鈴是最重的；阻力是最大的；惡人也是最邪惡的，

甚至，連聖經留給這個時代的信息，也特意安排為最難解的。

全世界根本沒有人，會用星際來解讀《啟示錄》，但我們卻解通了。

但我們的分享有沒有應驗？有沒有發生？

我們是否預知、知道這麼多年來會發生的事？

我們確實能預知一切，並且神用風來印證我們所分享的，

如「摩羯座」和「晶片」等信息，對不？

換句話說，原來在幾千年前出生的人，在屬靈上，就等同一位女生、一位姊妹；

但在末世出生的人，卻是一個「大隻佬」（體型壯碩的男士）。

因此，就連解經的難度，留給這一代的，也是難上加難，難至無法想像的程度。

眾所周知，若不使用 Google，沒有這個時代對於星座的認識，

即使把 2,000年前的所有知識都用上，也無法作出我如今的分享，

因為那時候根本沒有這些。

所以，你根本不能說：「不怕！你所說的，我一定能在 2,000年前的古籍裡找得到！」

你想都別想！當時，甚至連星座都還沒編排好，那你要怎麼分享並解釋這些題目？

因此，到了這個時代，那些藉著幾百年前的書籍，

而成為神學教授和神學博士的人，就全都啞口無言，全完蛋了。

他們不屑用我的解經法，結果便全都錯失了。

所以在我們這個時代，神特意留下的，全是「世界先生」級的基督徒，

因為他們本身就是教會，就是這位新婦。



因此，無論是聖經的難題、我們所遇到的困難，還是該時代的陰謀所隱藏的深度，

甚至當你深入挖掘其深度時，經常會聽說這人、那人都因此喪命。

即，分享免費能源的人死了；發明治癒癌症方法的人也死了，

甚至整架飛機上的人都罹難，這居然也可以發生！

就如我們提及的一些空難，原來飛機上的乘客，全是要去開會，

公佈如何解決全世界癌症的醫生，就這樣遭遇空難而死亡。

也就是說，活在我們這個時代，不僅要執行，還要在過程中小心，

因為其難度、難處和困境，是歷代歷世都沒有的，

其阻力和對內心的壓力，也是前所未有的。

原因在於，我們使用的啞鈴，是沒有任何一代基督徒，能做到我們所做的事，

雖然我們與他們一樣，都能做到一百下，不過，他們用一磅做一百下；

而我們用的是一百磅，明白當中的分別嗎？

他們在那個時代，那個佈局中，堅持他們的信仰；

而我們則在這個時代，這個佈局，在黑暗遮蓋萬民的時候，堅持我們的信仰，

兩者截然不同，所以神最珍惜我們。



在這個過程中，我們所學習的，許多釋經書都沒有提及，

很多做法和經歷，釋經書也沒有教導過，但我們卻做到了。

所以，第一至第四個動勢，對於整個基督教界來說，沒有一個標準，

甚至沒有一個名詞可以形容這些事！

我們一個教會，竟然能做到這麼多的事，

事實上，整個城市的教會加起來，也比不上我們一個教會所做的。

且不說別的，單說教導一項，我們一個教會所分享的信息，

比全城的教會加起來還要豐富，這怎麼可能呢？

但你想想，如果不是這樣，怎麼可能培育出錫安教會？

你想清楚，在香港這個地方，如果不是這樣，怎能塑造出錫安？

就是需要如此豐富的鋪墊，才能讓錫安做到今天的一切，



才能讓弟兄姊妹這麼同心，並在過程中享受信仰。

因此，我們與任何一個時代都不同，我們這個時代是最艱難的，也是最精彩的，

所以，神以許多方式來打賞我們。

特朗普就是其中一種打賞，任何人看到也會驚歎！

我們常在主日分享的印證和信息，或是我們現在擁有的東西，樣樣都非常厲害，

至少，我們教會擁有很多東西，都是別人一生的夢想。

你想想，世上多少基督徒，一生的夢想就是能夠源源不絕地聽到錫安的信息，

因為他們根本無法想像，真理可以這樣闡釋。

可惜的是，他們並非這一代，所以一生也無法經歷。

原因是，這個時代就像訓練世界先生一樣，

我們進到這個屬靈健身室，所用的啞鈴都與他們不同。

為甚麼呢？因為我們一出生，已經比他們好，在比他們更好的程度下，

如我所說，我第一年信主就已經比一般基督徒好，

但我仍然要成長，在比他們更好的情況下，仍然要繼續成長。

所以，我們面對的壓力，不是其他教會，或另一個世代的人能夠面對，

就是這個原因。

所以，我們對比不同時代的人是不同的，

甚至，我們對比外面的非基督徒，也是不同的，為甚麼？

因為這一代不信主的人，都是在黑暗之中，

應該說，他們是黑暗的一部份，是歷代之中最黑暗的。

試想，在陰謀論裡，為何我針對性地分享的事情，竟然沒有人相信呢？

因為太黑暗了。「真的這麼黑暗嗎？可以做到這樣嗎？」

現時他們就是這樣做的，比我們想像的更可怕。

幸好我們有所防備，整間教會都不是把這些信息當作傳說來聽，我們知道後，

就如真理般執行，所以避開了那些導致我們患上慢性疾病和癌症的陰謀。

所以，我們這一代，即使遇到的外邦人，也是歷代以來最黑暗的。



所以如我所說，時間有這個特別的好處，神利用時間累積的好處，

導致難度越來越大，同樣，黑暗亦是越來越黑暗。

換言之，這個時代發光與以前的時代發光，根本是完全不同的。

所以，這個時代才能誕生出新婦，

而神回來迎接的，最主要也是這一代的人，因為只有這一代的人可以被塑造成新婦。

問題是，歷代的人能做到嗎？

我曾經說過，自有人類歷史以來，新婦這個群體，

錫安教會的弟兄姊妹佔了 50%以上，是的，以全人類歷史而言。

至於其他時代，如馬丁路德的時代呢？那一個時代中，可能只有一兩個，

一個起兩個止，最多不超過十個，一定不會超過十個！這是指每個時代，知道嗎？

當然，主耶穌之前的時代一個也沒有，他們全是賓客，聖經已明說了。



所以，你會看到，因為在他們的時代中，只有首當其衝的人，

例如馬丁路德，才需要面對這種巨大的阻力、困境和惡意。

而我們這一代就完全不同了，我們是全面性，整個時代都很黑暗，那些人都很邪惡，

甚至一些自稱基督徒的人，比希特拉還要壞，是歷代歷世以來最壞的，

即使是猶大，做他的徒孫也不配，因為他們實在太壞了！

而這樣的牧師就圍繞在我們身邊。

所以我們看到，這個時代的黑暗程度是難以想像的。

其實多年來，你們也聽過，我曾向你們描繪過，一個信仰的真正形態。

雖然我們不能憑肉眼見到，但我向你們描述了這個時代，

這個世代中存在的各樣理論，以及這些信仰背後的真正價值和他們的真正為人。

只是到了現時這一刻，你越來越發覺我多年來的分享都正確無誤，越來越準確。

畢竟，別人不能把真相揭露出來給你看。

但你會看到，原來他們真的錯得這麼嚴重，程度這麼深，真的需要提醒人們，

這是真的，你看現時已死了這麼多人，對不？

不早點提醒，怎能幫助更多的人呢？

但早點提醒，受到的逼迫一定很大，「那我晚一點再說吧！」

你想，現時特朗普公開提醒又有甚麼用呢？

成千上百萬的人已經死了，現在才提醒有甚麼用！

只是要告訴人們，有些事情已太遲了。

「不怕，我現在幫這群人吧。」

但問題是，這跟神的呼召，真正的時代先知、時代燈臺，沒有關係了！



他只是一個搖旗吶喊的表表者，讓大家知道，之前的 whistleblower都是正確的。

即在那一方面，很多人為此犧牲了生命，其實他們真的完成了自己的使命和責任。

他們為信仰或良心所付出的，真切地證明了他們的美德，證明了在這個時代，

在神的佈局下，他們交出了滿分，至少以他們的生命交出了滿分。

至於其他錯失了的人，當然，其中很多會下地獄。

總之，特朗普成為了一個很有趣的指標，讓你知道，

最重要的是讓你明白，他一定跟神的 will（旨意）、時間、計劃有關聯，

甚至他的名字已暗示了這種關聯，只是人們不知道與甚麼相關而已。

總而言之，一定與 whistleblower和吹角節的身份相關。

----------------------
 
宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，錫安就是應驗住棚節的主角！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

Amen！感謝主！

～完～


